Nils Klippstein

Wir sind Familie

Altes Wissen und neue
intuitive Erkenntnisse

Nils ist ein intuitiver Autor, Herzchakra-Coach und Schamane für Dunkelretreats. Seine Arbeit umfasst Herzöffnung, Yin-Yang-Balance, innere Schattenarbeit, Kundalini, Engelmenschen, Fasten und Lichtnahrung, Loslassen von Begierden, Verbindung mit unseren Geistführern, energetische Heilung des Astral- und Emotionalkörpers, Umarmungsmeditationen, bewusste Sinnlichkeit, Vergebungsarbeit ... sowie die sichere, harmonische und stabile Öffnung von Beziehungen durch individuelle Erlaubnisse und Grenzen innerhalb eines Beziehungsnetzwerks.

In seiner Arbeit erforscht und beschreibt er die höheren Dimensionen, die heilige Dreifaltigkeit (das Weibliche, das Männliche und die Vereinigung beider) und setzt sich dafür ein, dass Gaia (Mutter Erde) und die anderen Sterne und Planeten als hochentwickelte, höherbewusste Wesen anerkannt werden.

© 2021 by Nils Klippstein. Alle Rechte vorbehalten.

Nils Klippstein, Calle Lomo del Bueno 23, 38590 Lomo de Mena, Teneriffa

www.sensual-energetic-healing.com    
www.nils-klippstein.de
www.sanuela.org

Für und von Natushohin und Darna

Inhalt

Dieses Buch ist kostenlos ...

Künstlerische Geschichte oder Wahrheit?

Vom Wissen zu eigenen Erfahrungen

Balance führt zur Harmonie

Yin-Denken und Yang-Denken

Das „kleine Wir“

Das „größere Wir“

Die Einheit mit unseren Spirit Guides

Lichtkreismeditationen

In der Lichtkreismitte

Begegnung in der Jetztzeit

Die ewige Evolutionsreise

Dem eigenen Yang verzeihen

Astrale Selbstheilung

Gast-Seelen im Lichtkreis

Der freie Wille

Yin und Yang in der Partnerschaft

Ein natürliches Astraldämonen-Antibiotikum

Gedankenmonster und Emotionsdämonen

Engel oder Lichtwesen

Der Widerspruch aus Sicht des Yin

Wenn der Spirit fehlt

Energetische Zweifingerastralheilung

Verzeihung

Digital induzierte „Heil“frequenzen

Talente und Fähigkeiten

Spiegel sein (und weiterlieben)

Vom Channeln und Empfangen

Respekt und Anerkennung

Perspektiven der Zeit

Den Baum spüren lernen

Tanz zwischen Yin und Yang

Das vom Yang regierte Yin

Kontraktionen von womb oder hara

Jede Seele ist unterschiedlich

Reptilienwesen sind unterschiedlich

Zwei Augen mehr?

Erinnern wir uns!

Nachwort

Gründe ein, zwei oder drei Lichtkreise…

Anhang

Sanuela.org Wir wachsen durch mitfühlende Unterstützung

Über den Autor

Bücher von Nils

Wie fühlst du dich mit dem Buch?

Dieses Buch ist kostenlos ...

… weil die Systeme der alten Welt für den Verkauf meiner Bücher versagt haben. Verlage und Social-Media-Plattformen verbreiten meine Arbeit nicht genug, um davon leben zu können.

Nachdem ich viele Wege ausprobiert hatte, um "rauszukommen", wurde mir klar, dass diese neue Welt auf offenem, ehrlichem Teilen ohne Erwartungen basieren muss. Das gibt mir volles Vertrauen, dass mein persönliches Universum (liebevoll geführt von Gaia) immer gut für mich sorgen wird.

Da viele Dinge immer noch Geld kosten, kann ich nicht gratis leben. Da die neue Welt noch nicht vollständig geboren ist, bezahle ich immer noch für Essen und Wasser, Internet und Software, Reisen und Veranstaltungen, ... wie jeder andere auch.

Möchtest du etwas zurückgeben?

Vielleicht wählst du etwas aus dieser Liste mit Vorschlägen aus oder überlegst dir etwas anderes:

Du kannst mich mit einer monatlichen Spende unterstützen:
https://www.patreon.com/nilsklippstein

Du könntest mir einen Kaffee spendieren:
https://buymeacoffee.com/nilsklippstein

Du könntest über PayPal spenden:
https://paypal.me/NilsKlippstein (nils@start2dream.de).

Du kannst mich um eine Live-Lesung bitten, online oder offline, und eine Spende machen.

Du könntest mich besuchen, um eine gemeinsame Zeit zu verbringen, dich von mir zu einem meiner Themen (siehe: Seite 2) beraten und unterstützen lassen und eine Spende leisten.

Du könntest dieses Buch neun (oder mehr) deiner Freunde, Bekannten und Kollegen schenken und sie bitten, mich zu unterstützen, wenn sie können.

Vielen Dank für deine Aufmerksamkeit.

Lass LIEBE deine Medizin sein!

Künstlerische Geschichte oder Wahrheit?

Aus einer Geschichte können wir uns herausnehmen, was am besten zu uns passt. Wir können sie so deuten, wie wir das für uns und unser eigenes Weltbild am richtigsten finden.

Vielleicht ist so eine Geschichte einfach eine nette Unterhaltung für uns. Oder es ist für uns alles wahr. Oder es fühlt sich wie irgendwo dazwischen an, vielleicht sind wir uns noch etwas unschlüssig, und auch das ist in Ordnung.

In wieweit wir aus einer Geschichte etwas lernen und für uns mitnehmen können, hängt vor allem auch davon ab, wie weit wir uns für andere Perspektiven öffnen können und in wieweit wir bereit sind, diese als potentielle Wahrheitskandidatinnen in Betracht zu ziehen.

Ja, Wahrheitskandidatinnen, denn sowohl die Wahrheit, als auch die Perspektive sind Wörter mit einem weiblichen Artikel. Aus der Yin-Perspektive gibt es die starren Regeln des Yangs nicht. Dort darf es ein Sowohl als auch geben.

Menschen, die ihr Denken (und möglicherweise auch ihr Fühlen) ausschließlich auf ein Yang-gesteuertes Erleben eingestellt haben, können nur das bereits Wahrgenommene kategorisieren.

Was sie nicht so gut oder möglicherweise gar nicht können, das ist das Neugebären von ganz anderen Perspektivwinkeln der Wahrheit, als sie vielleicht je ein anderer Mensch zuvor erdacht oder wahrgenommen haben könnte. Unsere persönliche Wahrheit gebären, das funktioniert nur, wenn wir unseren eigenen, ganz persönlichen Weg gehen.

Aus Yang-Sicht sind andere Modelle oft unerwünscht, weil die bisherigen schön sauber aufgebauten Kategorien damit zum Nebenschauplatz verkommen würden. Es gäbe dann mit einem Mal noch tausend andere Sichtweisen und Denkweisen, die ebenfalls wahr wären. Darf so etwas sein in einer streng geordneten, „zivilisierten“ Welt?

Unsere Welt besteht aus zwei Polen. Yin UND Yang. Um in Balance zu kommen, kann das Kategorisieren (Yang) dem Neuen (Yin) einen Halt geben, doch es darf dieses niemals begrenzen.

Schauen wir uns diese Wahrheitsperspektiven an und entscheiden wir für uns, welcher Perspektivgrad der Wahrheit gerade am besten zu uns passt.

An dieser Stelle möchte ich anmerken, dass auch alle meine Worte aus meinen Büchern ab 2020 bitte als eine mögliche Wahrheitsperspektive gesehen werden dürfen. Wir müssen nicht alles glauben, was die Esoterikfritzen vom Dach pfeifen. Es entscheide doch bitte jeder selbst, woran wir glauben möchten und woran nicht. Es ändert nichts an meiner Perspektive.

In einem sind wir uns sicher ganz ähnlich, liebe Leserin und lieber Leser. Auch ich glaube im allgemeinen nur das, was ich auch selbst erfahren habe in meinem Leben. Wenn ich neue Erfahrungen mache, ganz gleich welcher Art, dann erweitere ich damit unter Umständen meinen Perspektivwinkel der Wahrheit. Und wenn ich es teilenswert finde, dann schreibe ich darüber.

So schreiben sich meine Themen meist ganz intuitiv, immer thematisch verknüpft, um die Verbindungen mit meinem eigenen Erleben und Erfahren darzustellen. Ich stelle Fragen und erhalte beim Schreiben Antworten. Ich fühle mich beim Schreiben angenehm geführt und gleichzeitig in vollständiger Kontrolle und Balance meines eigenen Wahrheitsempfindens.

Was wir nicht glauben wollen, können wir als künstlerische Prosa stehenlassen, das ist der Sinn meiner Schreibform in diesem Buch, wie auch in seinem Vorgänger Wir sind Bewusstsein. Jeder sucht sich heraus, was jeder braucht.

Ich vertraue meiner heiligen Intuition (Yin), diesem feinen Gespür für das wirklich Wesentliche, das mich Schritt für Schritt näher zu mir selbst bringt. Geschichten schenken uns die Möglichkeit des freien Willens, unserem wertvollen Geschenk von Gaia. Wir dürfen selbst entscheiden, eine andere Sichtweise so anzunehmen und aufzunehmen oder abzulehnen oder teilweise abzulehnen, wie wir das gerne möchten.

Folgen wir den Worten und schauen wir, wohin sie uns führen. Vertrauen wir auf unser Inneres, das uns sicher zu unserer eigenen Wahrheit führt. Für manche ist das eine Wildwasserfahrt, für andere ein friedliches Dahinsegeln. Jeder so, wie er mag. Oder: Sowohl als auch.

Eine neue Reise in Welten, die wir nicht gewohnt sind. Neues Denken, neues Fühlen, lass dich einfach treiben von meinen Worten und was du davon glauben magst oder für eine ausgedachte Geschichte hältst, das überlasse ich ganz dir.

Du wirst das schon wissen, ob ein Fragment in dem einen Kapitel und ein anderes aus dem anderen Kapitel irgendwie in dein bestehendes Weltbild reinpasst oder nicht.

Wir Menschen hängen nicht gern in unbestimmten Warteschleifen, wir fühlen uns sicherer, wenn unser Weltbild felsenfest bis zum Horizont ausgefüllt ist. Wir brauchen das als Bezugs- und Ankerpunkt für unser Leben, sonst fühlen wir uns schnell verloren.

Lass dich einfach führen von deinem Herzen und genieße die Reise in eine andere (oder nicht so andere?) Perspektive der Vieraugenkröpplinge und der höherdimensionalen Feen. Auch für mich als Schreiber oder Botschafter sind viele Blickwinkel zunächst ganz neu, fühlen sich dann aber bislang eigenartig vertraut an.

Ob auf der einen Seite Wahrheit steht und auf der anderen Seite vielleicht nicht, das entscheiden wir ganz allein, jeder für sich. Abgemacht?

Ich wünsche dir eine spannende Entdeckungsreise!

Alles Liebe,

Vom Wissen zu eigenen Erfahrungen

Wir sind Familie. Der Buchtitel spricht die Wahrheit aus, die jahrhundertelang verbotene. Wir sind Famillie. Vieraugenkröpplinge sind mit den Erdmenschen auf gewisse Weise verwandt. Wir haben nur andere Wege genommen. Wir haben uns anders entwickelt.

Wir sehen, wie sehr ihr noch kämpfen müsst in eurer Welt. Es ist schwierig für uns, dies mit ansehen zu müssen. Ihr tut euch selbst so weh.

Und alles geschieht vollkommen unbewusst. Die verletzten Anteile werden oft im hintersten Schatten des Ego-Ichs versteckt. Das ist eine Strategie, die ihr schon in jungen Jahren lernt. So schützt sich das Ego, so fühlt es sich sicher in seiner diktatorischen Führungsrolle.

Wenn sich Bewusstsein weiter entwickelt, erkennt es irgendwann, dass es mit dem Herzen zusammen eine viel größere Einheit bilden kann. Es lernt, dem Herzen zu vertrauen und überlässt diesem größtenteils die Führung.

Beschützend mischt es sich nur noch ein, wenn es eine echte Bedrohung für unser inneres Wir gibt. Dann ist es klar zur Stelle und weiß sich zu behaupten. Es warnt auch vor möglichen Gefahren, das ist eine sehr praktische Eigenschaft.

Wir verstecken unser Herz nicht, das ist uns ganz wichtig. Wir nehmen uns viel Zeit für unser Herz. Zuerst folgen wir der Liebe zu uns selbst. Von dort aus können wir auch Liebe an andere Seelen geben.

Wir sind, lang ist es her, blutsverwandt. Ihr seid ein bisschen so wie wir, habt euch aber anders entwickelt.

Wir, Natushohin, sind ein energetischer Praktiker. Vieraugenkröpplinge praktizieren gerne miteinander, darum kennen wir die Kräfte unseres Bewusstseins gut.

Das Bewusstsein der Erdmenschen unterscheidet sich von unserem. Es tendiert dazu, Dinge einfach nur zu durchdenken, ohne wirkliche innere Erfahrung und ohne inneres Gespür.

Wir haben uns lange Zeit sehr schwer damit getan, dass euch seit Jahrtausenden so viel wunderbares Wissen zur Verfügung steht, von so vielen Philosophen und guten, weit entwickelten Seelen, die Inkarnation für Inkarnation immer wieder die gleichen guten Lehren mitbringen.

Vielleicht sind Menschen und Kröpplinge in dieser Hinsicht anders veranlagt? Als Praktiker wollen alle diese Wahrheiten auch gelebt und angewendet werden, sonst bleiben sie wertlos, nur ein kaltes Denkmodell, das wir neben die anderen in unser Denkregal stellen. 

Es geht in diesem Buch nicht so sehr um das Wissen von esoterischen oder metaphysischen Denkdetails. Es geht ums tägliche Tun, ums praktische Erleben dieses alten Wissens.

Selbst Liebe bleibt nur ein Wissenskonstrukt, wenn sie nicht gelebt wird. Altes Wissen und neue Erkenntnisse bleiben rein visionär, wenn sie nicht ins tägliche Leben eingebunden werden.

Wenn wir uns weiter entwickeln möchten, gehört ständige innere Veränderung dazu. Das braucht Mut. Und Zuversicht. Und eine gewisse Prise sportlichen Ehrgeiz oder lustvolles Loslassen, je nach Blickwinkel und intuitiven Übungsvorlieben.

Wir sind Familie. Möge dieses Buch helfen auf deinem Weg.

Mit Liebe,

Natushohin

Balance führt zur Harmonie

Darna bedeutet Harmonie. Ohne fließende Balance gibt es keine Harmonie. Wie das Wasser finden wir immer wieder zu unserer tiefsten Mitte, wenn wir den Bewegungen folgen, im fortlaufend sich verändernden Fluss. Stillstand ergibt keine Balance, ergibt keine Harmonie.

Unsere Farben ändern sich immer wieder, unser Astralkörper schwingt an manchen Tagen mehr rötlich und an anderen mehr grünlich, oder auch in ganz anderen Farben. Wir strahlen farblich aus, was wir fühlen und denken, je nach Tagesstimmung, Tagesgewohnheiten und persönlichen Erlebnissen auf unserer großen 3D-Kinoleinwand, die wir „Realität“ nennen.

Das Ziel ist immer wieder, die innere Balance zu finden. Um nichts anderes geht es bei den Erlebnissen der von uns „real“ genannten Welt: Für welche Balance entscheidest du dich? Das ist Gaias ständige heilige Frage an uns alle.

Das Schwingen des energetischen Pendels in die extreme Seite eines Pols wird irgendwann zum anderen Extrem führen, so funktioniert es in unseren Welten. Alles Leben sucht die innere Balance, sucht die innere Harmonie, doch das Pendel der Lebenserfahrungen schwingt und schwingt, und wir bringen es mit unseren täglichen Entscheidungen entweder in mehr Balance oder in mehr Chaos, je nachdem, wie geschickt wir im höherdimensionalen Lebensspiel bereits sind.

Einige Kapitel in diesem Buch drehen sich um die Balance zwischen Yin und Yang, als Symbol für all die anderen Polaritäten dieses Universums, die in Balance gebracht werden möchten. Von uns allen. Jeden Tag aufs neue. Und jedes Mal etwas besser.

Bringen wir uns in innere Harmonie! Dafür bin ich da, als Darna, eine Fee aus der fünften Dimension. Den Aufstieg erst kürzlich erlebt, kenne ich den Weg gut, könnten wir sagen, er führt immer individuell über die richtige Balance zur Harmonie.

Fürchtet sich bitte niemand vor den guten Feen! Die meisten Erdmenschen kennen leider nur die Spukgeschichten und verschließen ihren Wahrnehmungshorizont für die vielen fleißigen Helferinnen und Helfer, die wir sind, viele in der vierten Dimension und viele in der fünften. Die Welt ist voller Naturwesen und Zauberfeen, die Augen dafür öffnen sich jedoch meist erst, wenn Körper, Geist und Seele in innere Balance kommen.

Darum können uns die meisten Erdmenschen nur in ihren nächtlichen Träumen wahrnehmen. Im Tagesleben werden wir ausgesperrt, kaum jemand glaubt noch an uns. Das ist schandhaft, ein riesiges Universum voller bewusster Lebewesen einfach innerlich vollkommen zu verleugnen.

Dieses Buch soll Zeuge sein, dass wir hier sind. In guter und liebevoller Verbindung mit euch allen. Jede Seele ist von höherdimensionalen Lebewesen umgeben.

Je nach augenblicklicher Inkarnationssituation und persönlicher Chakra- und Astralkörperfärbung gesellen sich ganz unterschiedliche Lebewesen zu uns, doch die Feen sind immer da und helfen, wo sie können. Achte mal auf unsere Zeichen! Du findest sie überall in deinem persönlichen Alltag, bei jedem sind es andere, je nachdem, wie gut eine Seele auf verschiedene Kommunikationsformen anspringt. Bei manchen kommen wir mit den Tönen, bei anderen sind es Gedanken und Ideen, Impulsgeber oder Motivationsprinzessinnen, wie uns manche nennen.

Einige spüren uns auch als eine Welle von Harmonie. Wir sind Harmonie, weil wir in fließender Balance sind. Wie eine Libelle. In perfekter Flugbalance.

Dieses Buch ist dazu geschrieben, dich in mehr fließende Balance zu bringen. Das ist unsere Aufgabe und das Wissen darüber teilen wir gerne.

Nimm dir bitte etwas Zeit zwischen den Kapiteln! Vielleicht lieber nur eines am Tag. Worte können vieles auslösen, in unseren Träumen und auch in unserem Tagesgeschehen, weil wir dort vielleicht andere Entscheidungen treffen als zuvor. Worte mögen manchmal erst wohlverdaut sein, in innere Balance gebracht werden, damit die Themen des Buches auch innerlich mitvollzogen werden.

Das Buch ist eine innere Reise. Wie weit du gehen und wie tief du dich in jedes Kapitelchen in einer kleinen Meditation hineinfühlen möchtest, entscheidest du allein!

Alles Liebe,

Darna

Yin-Denken und Yang-Denken

Wir sind Yin und Yang. Die Erdmenschen lebten jahrhundertelang im Yang-Denken. Es wurde kategorisiert (oft vollkommen falsch und begrenzt) und es wurde kontrolliert. Es wurde verglichen, gerechnet und logisch geschlussfolgert. Es wurde ausgeschlossen und abgegrenzt.

In der Yang-Kommunikation kommt nach einer logischen Schlussfolgerung als nächster Schritt ein Überzeugungsversuch, denn das Ziel ist oft das persönliche Gewinnen. Wieder ein Abgrenzen, auch auf der Gefühlsebene.

Mit einer extremen Fokussierung auf das Yang-Denken haben die Erdmenschen einen gewissen Fortschritt in ihrer Entwicklung erreichen können. Sie sind sehr stolz auf ihre technischen Errungenschaften, die diese einseitige Denkweise hervorgebracht hat.

Der wahre Reichtum des höheren Bewusstseins kann jedoch erst erfahren werden, wenn das Yang-Denken mit dem Yin-Denken bestens ausbalanciert wird. Die meisten Künstler machen das ganz intuitiv. Sie schwingen sich ein, ohne es mit diesen Worten so beschreiben zu müssen. Sie tun es einfach.

Beim Yin-Denken braucht es nicht immer ein Ziel, auch nicht beim Austausch von Sichtweisen. Das Ziel kann auch eine freundschaftliche Annäherung zweier höherbewusster Lebewesen sein. Ganz im Zeichen des Yin, ohne Kontrolle, Rechthabenwollen oder andere Yang-Spiele.

Beim Yin-Denken dürfen auch unendlich viele Wahrheitsperspektiven, die stets neu geboren werden können, parallel „richtig“ sein – aber immer nur aus dem bestimmten Winkel heraus und nie allgemeingültig.

Allgemeingültigkeit ist eine extreme Form von Begrenzung und für jedes bewusste Lebewesen die schlimmste Form von übergestülpter Bewusstseinsbegrenzung. Allgemeingültigkeit gibt es nur in der Welt des Yang-Denkens.

Beim Yin-Denken gibt es keinen Ausschluss. Wenn sich damit neue Möglichkeiten eröffnen, stehen beim Yin immer die Inklusion und Integration im Vordergrund.

Beim Yin geht es ums Wahrnehmen, Teilen, Annehmen.

Und einfach mal so Stehenlassen können.

Das „kleine Wir“

Wir sind Yin und Yang. Wer sind wir? Mit dieser Frage beschäftigten sich bereits Aristoteles und viele andere Erdmenschenseelen, und jeder hatte eine andere Meinung und Sichtweise. Das ist auch gut so, jede Seele sollte das Sein so definieren, wie sie es wahrnimmt. Es gibt so viele Antworten auf diese alte Frage, wie es bewusste Seelen gibt.

Auf eines können wir uns, glaube ich, einigen: In jedem Falle bestehen wir aus ganz Vielen. Aus Zellen, ja, aber auch aus ganz vielen kleinen und kleinsten Lebewesen. Wir bestehen aus ihnen, könnten ohne sie nicht so richtig sein. Ob es uns gefällt oder nicht, wir leben in einer ewigen Symbiose mit unserer eigenen Kleinstlebewesenfamilie.

Es sind unsere Untermieter. Es gibt gute und schlechte Untermieter. Die schlimmsten Mieter sind ja immer die, die nicht bezahlen. Übersetzt auf unsere Bakterien und anderen Kleinstlebewesen sind es die, die unserem Körper nichts Brauchbares zurückgeben. Die, die nur nehmen.

Und dann gibt es die guten Mieter in unseren Körpern. Die, die viel geben, und die uns viel Gutes tun. Das ist unsere Familie. Wir lieben sie. Wir möchten gar nicht ohne sie leben. Es sind unsere besten Freunde. Wenn wir sie gut versorgen, dann versorgen sie auch uns gut. Und viele sagen, es verhilft uns auch zu einem höheren Bewusstsein.

Die egoistischen Kleinstlebewesen in uns, die sind auch Familie. Ein paar von ihnen sorgen möglicherweise für einen guten Ausgleich. Yin und Yang. Aber nur ein paar. Den Rest der Familie können wir selbst einladen. Indem wir, wenn wir Hunger haben, nur für die gutartig wirkenden Mieter unseren Mund aufmachen, zum Beispiel.

Sorgen wir uns gut um das „kleinere Wir“, das uns ausmacht, wir bestehen aus ihnen, sie machen unseren Körper genauso aus wie all die festen Bio-Bausteine.

Das „größere Wir“

Wir sind Familie. Bewusstsein verbindet sich. Wo sich zwei oder drei,... kennst du die biblischen Zeilen? Jede Gruppe von Lebewesen, die herzensbewusst füreinander da ist, gibt sich gegenseitig Halt, Sicherheit und Wohlbefinden und hilft auf dem gemeinsamen Bewusstseinsweg, den wir alle gehen.

Aus diesem größeren Wir heraus verfügen wir automatisch über ein erhöhtes Bewusstsein. Wir verbinden uns. Wir vermischen uns, wir teilen und tauschen miteinander.

Kreise aus sechs, sieben oder acht Seelen ergeben bereits eine besonders starke Bewusstseinskraft, symbolisch gut zu sehen an der besonders haltbaren sechsseitigen Struktur der Bienenwaben. Werden wir wie die Bienen, bilden wir viele, kleine soziale Wabenringe!

Für ein intensiv erlebtes Wohlbefinden haben sich unsere regelmäßigen ringförmigen Verbindungen in kleinen Gruppen aus liebevollen Seelen bewährt, mit denen wir uns auf Herzensebene miteinander verbinden, wir nennen sie Lichtkreisfamilien.

Wir können zusammen singen und Musik machen. Wir können zusammen lachen. Wir können uns zusammen der Reihe nach symbolhaft physisch anwesend oder virtuell imaginiert in die Mitte des Gruppenbewusstseins legen, während wir von allen anderen Seelen still berührt werden, mit den physischen Händen oder telepathisch über unser liebevolles Kollektivbewusstsein.

Vieraugenkröpplinge machen so etwas auf vielzählige Weise regelmäßig, wenn wir innerliche Heilung wünschen oder auch einfach nur für unser allgemeines Wohlbefinden. Es tut uns wirklich sehr gut.

Wenn du es ausprobierst und dann das erste Mal in der Mitte einer Lichtkreisfamilie  liegst… Du wirst sie spüren, diese besondere Kraft des gemeinsamen Gruppenbewusstseins.

Loslassen und Annehmen. Intuitives Erspüren. Welche Bilder möchten sich zeigen? Welche Gefühle nehmen wir wahr? Die inneren Sinne erwachen. Das Herzzentrum wird aktiviert und erwacht aus seinem tiefen Schlaf.

Die Einheit mit unseren Spirit Guides

Wir sind Yin und Yang. Der deutschen Sprache fehlt es an einem gebührenden Wort, darum sagen wir „höherdimensionale Spirit Guides“. Wir haben (mindestens) zwei. Yin und Yang. Wir sind Familie. Wir sind ein multidimensionales WIR.

Lichtkreismeditationen

Wir sind Familie. Lichtkreisfamilien sind Kreise aus fünf bis acht lichtvollen Seelen, die regelmäßig gemeinsam, meist zu verabredeten Zeiten, virtuell in der Vorstellung miteinander verbunden meditieren, und sich dabei abwechselnd gegenseitig mit Astralheilkräften auf ihrem Wachstumsweg unterstützen.

Unsere imaginierten Lichtkreisfamilienmeditationen haben wir bereits seit vielen tausend Jahren. Sie haben sich bewährt und sie funktionieren für uns wunderbar. Sie bringen uns ins Herzzentrum und in das Gefühl der inneren Heilung und inneren Ausgeglichenheit.

Wir machen unsere Lichtkreise sehr regelmäßig miteinander. Sie tun allen gut. Es ist eine ganz ähnliche Technik, wie die, die ihr Ho´oponopono nennt.

Als dreidimensionale Lebewesen haben wir unseren Verstand an der kontinuierlichen Zeitentwicklung ausgerichtet. Wir sind es so gewohnt. Darum ist es insbesondere in den ersten Runden eines Lichtkreises besser, eine klare Uhrzeit zum virtuellen höherdimensionalen Treffen auszumachen.

Dies empfiehlt sich nicht nur zur Beruhigung des Verstandes. Die Jetztzeit zur gleichen Uhrzeit ist in der dritten Dimension immer noch die am tiefsten durchmaterialisierte Verbindungsform, auf dieser Ebene wirken die astralen Energien anders.

Sprecht euch vorher ab, wer von euch dieses Mal in der vorgestellten Mitte liegen darf. Diese Seele kann die Lichtkreismeditation auch im Liegen mitmachen, wenn sie das möchte.

Stell dir vor, wie die anderen Seelen zusammen im Kreis stehen oder sitzen. Imaginiere die genaue Reihenfolge der anderen Seelen, die engsten links und rechts, danach die nächstengsten guten Freunde. Die Reihenfolge im Kreis kann auch von Mal zu Mal spontan wechseln, und sie ist wahrscheinlich bei jeder Lichtkreisseele unterschiedlich, das spielt für das gemeinsame Gruppenbewusstseinserlebnis keine Rolle. Sie verstärkt die Präzision in der Vorstellung, somit sind die miteinander erzeugten astralen Energien stärker.

Wenn du möchtest, stell dir vor, du hältst die anderen Lichtkreisseelen im Kreis an den Händen und in der Mitte liegt die ausgewählte Seele mit geschlossenen Augen, loslassend und empfangend.

In der ersten Phase der gemeinsamen Lichtkreismeditation kannst du die Seele in der Mitte um Verzeihung bitten und ihr verzeihen.

Halte es ganz allgemein, oder, wenn du magst, präzisiere es. Du kannst dir die konkreten Worte vorstellen, wenn es dir hilft, oder du fühlst nur. Bitte um Verzeihung und verzeihe auch der Seele ihre inneren Lernfelder.

Stelle es dir so detailliert vor wie du kannst, wie du dich mit dieser Seele austauschst. Wenn du möchtest, hören und fühlen die anderen Seelen mit, oder es bleibt nur unter euch beiden. Doch die anderen Seelen sind immer da, mit ihrer astralenergetischen Bewusstseinshilfe. Sie helfen beim Verzeihen mit.

In der zweiten Phase sind wir dankbar für diese Seele. Bedanke dich für das Licht in dieser Seele. Schätze sie wert. Nimm dir Zeit. Höre zu. Spüre hinein.

Dankbarkeit führt garantiert immer zu einer Öffnung des Herzchakras. Probiere es aus, in den Lichtkreisen mit den anderen Seelen und natürlich auch genauso für dich selbst. Ja, du darfst dir selbst dankbar sein. Danke, dass es dich gibt! ist auch ein wunderbares Selbstliebe-Mantra. In der Lichtkreismeditation denkst und fühlst du es für die Seele in der Mitte.

In der letzten Phase imaginiere die Seele gebadet und erfüllt in Liebe und Licht. Die Seelen der Lichtkreisfamilie wirken gemeinsam wie ein starker Magnet und ziehen kraftvolle astrale Energien an.

Darum sei dir deiner inneren Schattenanteile bewusst, wenn sie sich zwischendurch melden. Notiere sie innerlich zur späteren Bearbeitung und bleibe bei der Liebe und dem Licht. Dieses ist in der Gemeinsamkeit eines Lichtkreises so stark, dass du dich selbst von allen mitgebadet und erfüllt fühlen kannst, wenn du dich auf diese Erfahrung einlassen möchtest.

Wann immer es die Seelen eines Lichtkreises miteinander vereinbaren, vielleicht der Gewohnheit zuliebe immer zur gleichen Uhrzeit, sitzt oder liegt beim nächsten Mal die nächste Seele in der Mitte. Jeder kommt an die Reihe, danach beginnen wir wieder von vorne.

Die meisten von uns sind in mehreren Lichtkreisen, meist je aus fünf bis acht Seelen. Wir haben viele solcher Kreise, wie die Wabenstruktur der Bienen sind wir auf natürliche Weise telepathisch miteinander verwebt und verbunden.

Wer die besondere Gruppenbewusstseinskraft eines Lichtkreises für sich entdeckt hat, organisiert meist bald noch einen oder zwei weitere, so wohltuend und bereichernd werden sie oft erlebt.

In jeder Lichtkreisfamilie gibt es andere Energien. Spüren wir uns hinein, und folgen wir unserer Intuition, in welche Kreise wir gut passen, welche uns weiterbringen auf unserem Weg des inneren Wachstums und der inneren Heilung. Und in welchen Kreisen wir mit unserem persönlichen astralen Farbmuster unterstützend für die anderen sein können.

Wir sind alle miteinander verbunden, Lichtkreisfamilie für Lichtkreisfamilie. Ein ganz wunderbares Gefühl!

Pssst! Lichtkreisfamilienmeditationen sind immer kostenlose Meditationen. Wir machen keine Geschäfte in unseren Familien. Wenn eine Seele etwas braucht, dann tauschen wir manchmal, wo es passt.

In der Lichtkreismitte

Wir sind Familie. In den Lichtkreisen kommt abwechselnd jeder an die Reihe. Mehrmals und immer wieder. Die im Lichtkreis gemeinsam ausgewählte Seele, die sich alle anderen in der Mitte vorstellen, kann sich hinsetzen oder hinlegen, ganz nach Gefühl. Es geht vor allem ums Annehmen, ums Zulassen, ums Loslassen.

Gleichzeitig geht es auch ums kreative Auflösen, Ausgleichen, Verbinden und Transformieren (Luft, Wasser, Erde, Feuer), und das noch in drei aufeinander folgenden Phasen. In der Mitte zu sein ist nicht etwa ein passiver Vorgang, er ist vielleicht der aktivste von allen, je nachdem, wie gut wir uns auf die kollektiven astralen Lichtkreisenergien einstimmen können.

Das Gute ist: Wir brauchen nicht unbedingt einem festen Schema zu folgen. Wir können auch einfach spüren. Loslassen und Spüren. Sonst nichts. Auch dies ist ein aktiver Vorgang.

Bilder tauchen im Inneren auf, beobachten wir sie, lernen wir aus ihnen, bleiben wir aber in unserem Gewahrsein mit uns selbst und nicht mit einer längeren ablenkenden Geschichte eines sich abzeichnenden Traumes.

Spüren wir immer genau hin. Welche Reaktionsenergien spüren wir in den inneren Bildern, die wir sehen? Rebelliert da vielleicht etwas in uns? Geht etwas in uns in Opposition?

Ein kurzes Hineinspüren ist genug, wir wollen nicht versinken.

Erkennen, annehmen und loslassen ist wichtig, in jedem Schritt der inneren Heilung.

Annehmen und loslassen.

Spüren.

Wenn Tränen kommen, dann lassen wir sie fließen.

Annehmen und loslassen und spüren.

Die drei Phasen der Lichtkreismeditation für den Empfangenden

Wer noch etwas stärker an den drei Themenbereichen des vorher beschriebenen Ablaufs anknüpfen möchte, kann sich wie folgt darauf einstimmen:

In der ersten Phase verzeihen wir uns selbst.

Wenn wir stets ehrlich zu uns sein möchten, ist das nicht immer so einfach, doch die ebenfalls auf das Verzeihen fokussierte astrale Gruppenbewusstseinsenergie wird uns unterstützen.

Entschuldigen wir uns bei uns selbst für unsere Fehler und Wachstumsfelder. Entweder detailliert oder generell. Dabei ist mehr intuitive Herzenstätigkeit als kategorisches Durchdenken gefragt: Annehmen und loslassen und spüren.

Wenn in unseren inneren Bildern Schattenanteile auftauchen, nutzen wir mit Hilfe unserer Imagination die Kräfte der vier Elemente: Wir können diese Bilder auflösen (Luft), wir können sie harmonisieren und ausgleichen (Wasser), sie erden und mit anderen Bildern verbinden (Erde) oder in etwas Neues transformieren (Feuer), so wie wir es gerade als gut und richtig empfinden. Wir folgen dabei immer unseren kreativ-intuitiven Impulsen der Wahrheit. Wir bitten dabei um Verzeihung, wir vergeben uns selbst.

In der zweiten Phase der Lichtkreismeditation sind wir uns selbst dankbar. Einfach so. Fürs Sein.

Auch dies kann entweder detailliert und vielschichtig durchlebt und erfahren werden, insbesondere, wenn hierzu innere Bilder auftauchen. Oder wir bleiben ganz einfach in der Ruhe der allgemeinen und generellen Dankbarkeit für unser Sein.

In der letzten Phase sind wir in der Mitte des vorgestellten Lichtkreises und empfangen Liebe und Licht.

Dies imaginiert jeder so, wie es sich richtig und gut anfühlt. Ob unter einem schattigen Phantasiebaum auf einer wunderschönen Astralwiese, am märchenhaften Feen-Strand oder in der Mitte des eigenen Wohnzimmers: Baue dir deine inneren Bilder so, wie es für dich am besten passt.

Die anderen Seelen des Lichtkreises sind da, mit dir. Sie senden dir Liebe und Licht. Kannst du dich öffnen? Annehmen und loslassen und spüren…

Astrale Berührungen

Wenn sich die Lichtkreisseelen gut kennen und gegenseitiges Vertrauen vorhanden ist, können nach vorheriger Absprache die anderen Lichtkreisseelen der Seele in der Mitte eine vorgestellte Hand auf oder mit etwas Abstand über ein bestimmtes Körperteil oder eines der Chakren legen.

So, wie sie dies intuitiv als richtig erfühlen. Hineinfühlen, was ist passend, was fühlt sich hilfreich und auflösend, ausgleichend, verbindend oder transformierend an?

Begegnung in der Jetztzeit

Wir sind Familie. Bewusstsein schwingt in einer Dimensionsfrequenz, in der Raum und Zeit nicht existieren. Darum können sich bereits gut miteinander verbundene Seelen auch zu unterschiedlichen Zeiten zu einer Lichtkreismeditation zusammensetzen. Sie begegnen sich dann in der immerwährenden Jetztzeit.

Was wir aktiv imaginieren, das sendet unser Bewusstseinsstrahl aus. Das geschieht in jedem Moment unseres Lebens. Fokussieren wir uns innerlich auf unseren Lichtkreis und verbinden wir uns mit den Herzen der anderen Seelen. Wir sind verbunden. An jedem Ort. Jederzeit in der Jetztzeit.

Wer mit einer Lichtkreisfamilie liebevoll miteinander verbunden ist, der hilft sich selbst und den anderen in einem beständigen höherbewussten Kollektivaustausch. Das geschieht von selbst, einfach durch das eigene Gewahrsein in der Jetztzeit.

Die ewige Evolutionsreise

Wir sind Familie. Stell dir vor… du bist ein Bakterium, lebst in deinen Wirten. Manchmal in einem Tier, manchmal in einem Erdmenschen, manchmal in einem Kröppling.

Du ernährst dich und gibst Stoffe ab. Dein Wirt könnte ohne dich und deine Art nicht lange überleben und du nicht ohne ihn. Du hast noch kein Ego, das kommt erst später in deiner Entwicklung. Für dich ist nur das WIR wichtig, du tust alles, um deine Art zu erhalten.

Wenn Erdmenschen mit ihrem Ego und ihrem freien Willen entscheiden, Krieg gegen dich zu führen, findest du in deinen unbegrenzten Entwicklungsmöglichkeiten andere Wege. Die Natur findet immer einen Weg.

Du stirbst häufig. Und wirst wiedergeboren. Immer wieder neu. Dein noch unkonkretes Bewusstsein wächst und entwickelt sich. Irgendwann wirst du selbst zu einem Tier, dann zu einem Erdmenschen.

Du entwickelst dein Bewusstsein immer weiter. Auch wenn dir viele Steine in den Weg gelegt werden, deine Evolution sogar verboten wird… Von denen, die mit ihrem Ego-Ich und freien Willen noch nicht umgehen können.

Auch wenn du jetzt ein Ich hast, das Wir bleibt weiterhin entscheidend für deine Entwicklung. Es ist ein weiter Weg vom Erdmenschen zum Lichtwesen oder Engel, und immer weiter und weiter…

Irgendwann wirst auch du vielleicht als Stern geboren. Auch Gaia hat diese lange Reise hinter sich. Sie gibt nun Lebensraum für andere Sternensaaten.

Sei gut zur Schöpfung in dir und um dich herum. Dein Weg geht noch weiter. Noch viel weiter…

Dem eigenen Yang verzeihen

Wir sind Yin und Yang. Getreue Yang-Denker müssen ihrem eigenen Yang irgendwann verzeihen können. Es wollte nichts Böses, dachte es sich in seiner technischen ausgetüftelten Versiertheit. Es wollte nur die Vorherrschaft im eigenen Denken behalten, und darum wurde bestimmt und kontrolliert.

Irgendwann müssen wir verzeihen. Wenn wir unser inneres Yin integrieren möchten in unser Gesamterlebnis dieser Neuen Welt, dann gehört Verzeihen und neu Integrieren dazu.

Wir bestimmen meist unbewusst. Es sind automatisch ablaufende Muster, so schnell, dass wir sie mit unserem Bewusstsein nicht mehr verfolgen können. Das Bewusstwerden und Loslassen dieser alten, oft vom Ego-Selbst gesteuerten Muster ist ein beständiger Prozess. Er lohnt sich. Mit der Integration des eigenen Yins erweitern sich die Möglichkeiten des Erlebens.

Im ersten Schritt der Öffnung bitten wir unser Yang um Verzeihung. Verzeihen wir uns für unseren Ärger. Für alle die Momente, in denen wir ärgerlich waren, lassen wir los von diesen Erinnerungen, sie helfen uns nicht mehr weiter.

Verzeihen wir uns für unsere strenge Kontrolle, die sich manche mehr auf sich selbst legen und andere suchen sich eine oder mehrere Seelen zum Kontrollieren und Manipulieren. Es sind keine schlechten Eigenschaften, doch sie werden oft wachstumsbehindernd gegen andere eingesetzt, dann werden sie schlimm.

Verzeihen wir unserem Yang für seine manchmal diktatorische und manchmal ausgrenzende Art. Lassen wir dankbar los von ebensolchen Erinnerungen, wenn sie uns nicht mehr dienlich sind.

Verzeihen wir uns unsere Härte. Sie ist zu manchen Zeiten gut, wenn sie zu etwas Konstruktivem und Fröhlichen eingesetzt wird. Zu anderen Zeiten wirkt sie schwingungsverringernd gegen uns oder gegen andere. Lassen wir los von diesem Missbrauch des Yang für egozentrische Ziele.

Verzeihen wir unserem Yang, und vertrauen wir unserem Yin wieder.

Astrale Selbstheilung

Wir sind Familie. Wir geben jetzt eine unserer Methoden der inneren feinstofflichen (astralen) Selbstheilung bekannt, die uns in Form einer immer weiter und höher schwingenden Spirale vorantreibt auf unseren Wegen und Reisen des Höherschwingens und Höherstrahlens.

Zunächst ein paar Worte zur Zeitperspektive. Ein Teil des Erdmenschengehirns denkt die meiste Zeit gleichfolgend von der Vergangenheit in die Zukunft. Es folgt automatisch dieser Zeitbewegung, es ist so getaktet, könnten wir sagen.

Darum denken wir meist öfter an unsere vergangenen Inkarnationen, als an unsere zukünftigen. Aus der Sichtweise einer fortlaufenden Zeitachse hat uns unsere Vergangenheit zu dem gemacht, was wir jetzt sind.

Aus einem anderen Blickwinkel betrachtet, hilft dir dein zukünftiges Selbst ständig bei deiner inneren Weiterentwicklung. Du wirst zu deinem eigenen Engel, sobald du dich irgendwann einmal auf deinem Weg zu solch einer Hilfeleistung entscheiden wirst.

Damit veränderst du nicht etwa nachträglich deine Entwicklung, sondern du verschiebst dich in ein anderes Paralleluniversum und veränderst damit das flexible Netz der Zeit. Du wirst rückwirkend zu einer besseren Version von dir selbst.

Wir greifen aktiv in unsere Vergangenheit ein, indem wir sie emotional und feinstofflich im Jetzt heilen. Wir heilen, indem wir uns Liebe schenken. Wir heilen, indem wir uns verzeihen. Indem wir uns in allen intensiv schwach oder unlieb wahrgenommenen Erinnerungen emotionale Hilfestellung geben. Nimm dich selbst in den Arm. Das geht sehr gut, nachträglich.

Du wirst zu deinem eigenen Engel. Du heilst deinen Weg nachträglich, greifst dabei aus der Zukunft direkt in das Geschehen deiner Vergangenheit ein und veränderst die Grundenergien, die mit diesem Geschehen verknüpft sind. Du liebst dich selbst. Du verzeihst dir selbst. Du verzeihst den anderen. Du bedankst dich. Du fühlst Liebe.

Aber vielleicht findest du dieses Mithelfen aus der Zukunft später auch gar nicht sinnvoll und beißt dich lieber weiterhin ganz alleine durch deine verschiedenen Leben. Manche Seelen lassen das natürliche Wachstum des Bewusstseins von selbst laufen. Oder sie möchten nicht so schnell evolutionieren. Leider folgen die meisten dann der großen Masse, die nicht wissen kann, wie Bewusstseinsevolution funktioniert.

Wenn du bereit bist für größere Bewusstseinssprünge, dann gehst du deinen eigenen, ganz persönlichen Weg. Du übernimmst Selbst-Verantwortung für jeden Gedanken und jedes Gefühl, in allen Zeiten deines Seins, die in deinem Inneren auftauchen, sobald du die Augen schließt.

Irgendwann beginnst du ganz intuitiv damit, deine Seele zu heilen. Bist du bereit?

Gast-Seelen im Lichtkreis

Wir sind Familie. In unseren gemeinsamen Lichtkreisen laden wir manchmal andere Seelen als Gast in unsere Mitte ein. Meist wird es mit der betreffenden Seele vorher abgesprochen. Sofern dies nicht möglich ist, fragen wir das Höhere Seelenselbst um Erlaubnis. Wir bieten ihr in liebevoller Absicht einen astralen Heilplatz in unserer Mitte an und öffnen uns für die innerlich gefühlte Antwort der Seele.

Wenn es sich für alle Seelen des Lichtkreises mit der eingeladenen Seele richtig und gut anfühlt, verläuft unser imaginierter Ablauf der Lichtkreiszeremonie wie sonst auch:

Erste Phase:

Bitte um Verzeihung und verzeihe auch der Seele ihre inneren Lernfelder.

Zweite Phase:

Bedanke dich für das Licht in dieser Seele. Schätze sie wert. Nimm dir Zeit. Höre zu. Spüre hinein.

Dritte Phase:

Imaginiere die Seele gebadet und erfüllt in Liebe und Licht.

Die Seelen des Lichtkreises wirken gemeinsam wie ein starker Magnet und ziehen kraftvolle astrale Energien an.

Wir wissen, dass Liebe und Licht im Gruppenbewusstsein unserer Lichtkreisfamilien zum kraftvollen Auflöser, Ausgleicher, Verbinder und Transformierer wird. Dies entspricht den vier Elementen Luft, Wasser, Erde, Feuer.

Liebe und Licht reinigt, gleicht aus, verbindet oder transformiert alle astralen Verunreinigungen und Blockaden der Seelen, soweit es mit unserer gemeinsamen Bewusstseinskraft möglich ist. Manche Lehren wollen von der Seele selbst erlebt werden und lassen sich nicht umwandeln. Andere lösen sich, so wie es richtig und gut und im Einklang mit dem Höheren Selbst der Gast-Seele ist.

Manchmal nehmen wir auch einen Erdmenschen in unsere vorgestellte Mitte, wenn es sich für uns richtig und gut anfühlt und das höhere Selbst des Erdmenschen uns grünes Licht dazu gibt.

Manche Erdmenschen nennen das dann „Entführungen“. Aufgrund der Angst vor unserem Licht produzieren sie passende Bilder aus ihrem verfügbaren Vorstellungsrepertoir. Stelle dir lieber Licht und Liebe vor, wenn du in unserer Mitte sein darfst. Es ist ein wunderbares Erlebnis, wenn wir uns darauf einlassen können.

Wir Vieraugenkröpplinge haben sogar mit nur vorgestellten Händen das in uns, was ihr vielleicht astrale Heilkräfte nennen würdet. Wir lieben das Leben in diesem Universum genauso wie ihr. Wir helfen manchmal, wenn es sich von unserer Perspektive aus hilfreich anfühlt. Wir sind Familie.

Der freie Wille

Wir sind Familie. Es ist nicht so, dass wir keinen freien Willen hätten. Die meisten Erdmenschen lernen erst noch, ihn zu benutzen. Wir Vieraugenkröpplinge wissen gut um ihn, doch nutzen wir ihn meist nur dann, wenn wir wirklich aktiv etwas im Fluss der feinstofflichen Zeiten und Winde verändern möchten, wenn wir klare Motive dafür haben, und wenn wir es in unserem Herzen so empfinden, dass es in Harmonie mit unserem Universum ist.

Ansonsten geben wir unser Bestes, dem natürlichen Fluss des Evolutionsgeistes zu folgen. Erdmenschen würden vielleicht sagen, wir folgen dem Willen Gottes, aber anderen sind solche Worte zuwider, darum möchten wir lieber unsere eigenen verwenden.

Wir folgen dem Fluss der Dinge und Begebenheiten, lassen es immer frei fließen und bewegen, so wie die Kundalini unserer Welt tanzen möchte. Wir haben es selbst an uns erfahren, wie sich unsere Kundalini-Windmühlen (Chakren) besser und beständiger drehen, wenn wir dem im Herzen gefühlten Fluss folgen. Dabei ist der Verstand durchaus gleichwertig als Hilfegeber und Strukturierer mit im Boot.

Wir folgen diesem Fluss, so wie wir es erfühlen können, und wenn wir davon abweichen möchten, dann muss es dafür wichtige Gründe geben, denn durch die Nutzung unseres freien Willens wachsen wir fortan in einer anderen Richtung weiter.

Auch Pflanzen wachsen meist nicht stur und streng geradlinig nach oben. Sie probieren sich ein bisschen nach links aus, und dann testen sie es noch ein bisschen weiter rechts. Sie probieren sich aus, lernen die Freiheit und die damit verbundene Selbstverantwortung kennen.

Wie bei den Erdmenschen in einem Computerprogramm errechnet und auf die eigene Festplatte des Gehirns heruntergeladen, so empfängt unser Bewusstsein eine innere Navigationsempfehlung direkt vom Universum.

Wer ganz ruhig ist und tief in sich hinein spürt, kann diese Empfehlung sehr genau spüren. Nun wenden wir unseren freien Willen an. Wir haben vielleicht Einwände, warum der vorgezeichnete Weg zu langweilig oder zu schnell ist, oder er geht in eine Richtung, in die wir uns nicht entwickeln möchten. Dann erschaffen wir unsere eigenen Ideen und folgen diesen.

Damit bekommt der Evolutionsweg immer wieder einen Knick im Wachstum, es geht in neue Richtungen, während sich unsere bisherigen Wachstumsmuster mit leicht verändertem Kurs weiter entwickeln. So machen wir während des Wachsens unsere ganz persönlichen Erfahrungen. Das ist gut so.

Wir wachsen weiter und lernen, dass wir meist am schnellsten vorankommen, wenn wir der im Herzen gefühlten und vorgesehenen Bahn folgen. Wenn wir es anders haben möchten, machen wir es anders. Wir machen alle unsere Fehler, und wir verzeihen uns sofort dafür, um kein weiteres Karma aufzubauen, und sogleich geht die Evolutionsreise weiter.

Lichtwesen, bei euch meist als Engel bezeichnet, folgen soweit es geht dem inneren Pfad der Liebe und Wahrheit. Sie nutzen ihren freien Willen eher selten, weil sie damit neue Zeitfenster öffnen und eine hohe Verantwortung übernehmen.

Der freie Wille bleibt die oberste Regel auf all unseren Wachstumsreisen. Wir dürfen selbst bestimmen, in welche Richtung wir weiter wachsen möchten.

Folgen wir unserem inneren Ruf oder doch lieber einer vorgeschobenen Illusion, wir entscheiden es selbst. Jeder Schritt nach vorne ist ein richtungsweisender Entscheidungsschritt. Ist er im Einklang mit uns und unserer Welt? Dann schreiten wir voran.

Wir sind alle auf dem gleichen Weg. Wir sind alle verbunden. Wachsen wir zusammen.

Yin und Yang in der Partnerschaft

Wir sind Yin und Yang. In Partnerschaften und Verbindungen jeglicher Art gibt es meist eine vorherrschende Kommunikationsart: Entweder gibt es ein Befehlen (Yang), Kontrollieren (Yang), Kategorisieren (Yang), Abgrenzen (Yang)…

Oder es gibt ein Annehmen (Yin), Annähern (Yin), Integrieren (Yin).

Wenn Kontrolle das einzige Ziel ist, muss der Kontrollierte auch damit einverstanden sein, um in diesem Erlebnis mitspielen zu können. In Partnerschaften und auch in manchen Freundschaften kann es ein über die Jahre eingespieltes Muster sein, nach dem beide „ticken“. Jedes Muster ist änderbar. Durch ein Um-Denken hin zum Ur-Denken, ein Denken mit harmonisch vereintem Yin und Yang.

Es ist nicht leicht, dieses Ur-Denken. Den meisten Erdmenschen wird das Yang-Denken schon kurz nach der Geburt angewöhnt. Der auf der höherdimensional zugänglichen Gaia aufwachsende Erdmensch kennt nur diese Form von Denken und Bewusstsein.

Nun, ein paar, oft als „verstrahlt“ beschriebene Erdmenschen haben sich auch für das Yin geöffnet. Sie werden leider oft belächelt, falsch verstanden und verleumdet.

Hinter der selbstgebauten festen Mauerwand der Yang-Kontrolle wartet eine riesige Welt des Yin auf ihre Entdeckung. Es ist die Welt der Mystik, der höherdimensionalen Wahrscheinlichkeiten, der liebevollen Offenheit und der bewussten Integration.

Reden wir wieder mehr Yin miteinander. Auch und vor allem in unseren Partnerschaften und Freundschaften.

Ein natürliches Astraldämonen-Antibiotikum

Wir sind Familie. Ob Erdmensch oder Kröppling, die Prinzipien sind gleich. Niedrig schwingende Lebewesen ziehen astrale Schadwesen mit dazu passenden Frequenzen an. Sie hängen sich an uns wie klebrige, astrale Mehlwürmer, und sie sind oft schwer wieder loszuwerden.

Negativgedanken oder Negativgefühle halten den Astralkörper im ständigen astralen Entzündungszustand. So ist es für schmarotzende Schadwesen ganz leicht, sich anzuhängen. Wir glauben, unsere Gedanken und Gefühle kämen von uns selbst, doch sie entspringen oft genug dem uns umgebenden Bewusstsein. Sind wir ständig von niedrigen Schwingungen umgeben, so entsteht eine starke Bremse oder sogar eine Abwärtsspirale in unserer persönlichen Entwicklung.

Stark von astralen Schadwesen behangene Kröpplinge oder Erdmenschen verletzen sich meist schon ganz von selbst, sie lassen sich zu Dingen verführen, die sie normalerweise innerlich verabscheuen würden. Sie zeigen sich oder ihren Mitlebewesen ihre eigene Unliebe.

Die astralen Schädlinge laben sich an den höheren Schwingungen ihres astralen Wirtskörpers, und sie ziehen ihn beim langsamen Aussaugen über einen langen Zeitraum energetisch immer weiter herunter.

Einem deprimierten, ängstlichen oder anderweitig negativ gepolten Lebewesen haften deutlich mehr höherdimensionale Schadwesen an, als den eher positiv eingestellten Wesen, wobei die bejahende Lebensform nicht gespielt, sondern aus tiefstem Herzen kommen muss, ganz aus sich selbst heraus.

Die einzige wirklich wirksame Astralmedizin gegen astrale Schadwesen ist Liebe. Ein lebendiges und innerlich erfülltes Herzzentrum hüllt alle umgebenden Lebewesen in eine rosarote Astralschwingung ein, die wie ein natürliches astrales Antibiotikum wirkt. Durch die dauerhafte Öffnung des Herzzentrums fallen die Astralschädlinge ab, einfach so. Eines nach dem anderen. Sie belasten immer weniger. Wir fühlen uns freier, erlöster. Je weniger astrale Anhaftungen wir an uns haben, desto klarer strahlen unsere Astralfarben in die Umgebung.

Folge deiner Kreativität, deiner Intuition und deiner Freude. Lass deine Astralfarben dabei erstrahlen, finde dein Licht und bringe es in deine Welt. Das ist Evolution.

Gedankenmonster und Emotionsdämonen

Wir sind Familie. Es gab eine Zeit in der fernen Vergangenheit, da wurde ich von höherdimensionalen Gedankenmonstern und Emotionsdämonen regelrecht verfolgt und getriezt. Sie können wie ein ganzer Schwarm lästiger Stechmücken sein und lassen so schnell nicht ab, wenn sie erst einmal einen für sie passenden astralen Wirtskörper gefunden haben.

Keine Seele würde sich die höherdimensionalen Schadwesen freiwillig in die eigene Aura ziehen. Sie kommen mit den Süchten, mit den Ängsten und der Wut, mit den ungelösten Emotionen und den verborgen gehaltenen Schatten, so kommen sie hinein in das heilige mehrdimensionale Körperkönigreich.

Sie können uns telepathisch beeinflussen, das ist ihre große Gabe. So bestimmen sie über uns, überschreiben sogar unsere persönlichen Lebenswerte und Charaktereigenschaften, nur damit sie von uns bekommen wonach sie dürsten: Unsere heilige Lebensenergie.

Mit manchen können wir reden lernen, vor allem telepathisch, das ist gar nicht so schwierig. Manche Seelen lernen, mit ihnen zu verhandeln. Dann geben sie ihnen etwas für ihren weiteren Weg und lassen sie danach wie vereinbart weiter ziehen.

Andere nutzen energetische Methoden, um sie zu lösen. Die meisten ziehen sich von dannen, wenn wir ihnen mit ganz viel Liebe begegnen. Wir zeigen jedem Kröppling, wie das geht. Die gefühlte neue Freiheit danach ist jedesmal phantastisch! Wie ein neuer Kröppling!

Wir merken dann erst, wie fremdbestimmt wir zuvor durchs Leben gingen, ohne den leisesten Hauch einer Ahnung zu haben. Wir hatten vorher den Vergleich nicht, wir kannten uns nur so, mit allen unseren höherdimensionalen Anhaftungen.

Liebe bringt Bewegung bringt Wachstum. Wir werden bewusster, wir lassen unsere Anhaftungen immer mehr los… Sie können Liebe nicht ausstehen.

Engel oder Lichtwesen

Wir sind Familie. Früher nanntet ihr sie Engel, heute ist das unmodern oder zu esoterisch. Lichtwesen ist auch ein feines Wort, denn es beschreibt die höherdimensionalen Lichtwesen am besten.

Lichtwesen sind die, die das Licht von innen erstrahlen lassen. So etwas können Dämonen nicht, sie können nur spiegeln oder mit einfacher Magie eine Weile lang die Illusion von Licht vermitteln.

Lichtwesen sind selbst das Licht und richten sich stets nach diesem aus. Das ständig korrigierende Ausrichten nach dem eigenen inneren Licht ist der Grund und Anlass, warum sie zu Lichtwesen geworden sind. Sie mögen früher Menschen auf Gaia oder Kröpplinge in der Kröpplingswelt gewesen sein.

Im allgemeinen Sprachgebrauch beschreiben wir mit Lichtwesen höherdimensionale Lebewesen, die keinen stofflichen Körper besitzen. Das ist aber im Grunde gar nichts Besonderes. Auch jeder Kröppling und jeder Erdmensch ist nach dem Tod zunächst ein Lichtwesen, bevor es dann weiter zur nächsten Inkarnation geht.

Manche Lichtwesen benötigen keinen Körper mehr zum Weiterwachsen, sie haben alle stofflichen Lektionen gelernt und vollständig integriert. Dann helfen sie anderen Seelen auf ihrem Weg, so kommen auch die Schutzengel ins Spiel. Und die Inspirationsengel. Und die Motivationsengel. Und die Heilengel.

Die uns umgebenden Lichtwesen sind meist auch unsere Seelenfreunde. Wir erinnern uns wieder daran, wenn wir aufwachen von unserem Bewusstseinsschlaf. Wir helfen uns zusammen.

Lichtwesen kümmern sich gerne um die Seelen, die nach ihnen fragen. Wer Fragen hat, dem antworten sie in ihrer Symbolsprache, nachts oder tagsüber ist einerlei, wir können ihre Zeichen wie in einem Traum interpretieren und für uns deuten.

Sie benutzen Synchronizitäten als Takt- und Impulsgeber, zusammen mit dem Höheren Selbst der Seele finden sie Möglichkeiten der Hilfe, wenn wir sie benötigen und darum gebeten haben.

Sie tun dies nicht nur, weil sie ihre Tätigkeit lieben, es ist auch ihre persönliche Wachstumsaufgabe. Auch Lichtwesen wachsen weiter. Alles wächst. Bewusstsein wächst.

Der Widerspruch aus Sicht des Yin

Wir sind Yin und Yang. Logische yanglastige Widersprüche sind aus der Yin-Sichtweise wertvolle Signale, die es traumsymbolartig zu deuten gilt – so, wie auch alle anderen Geschehnisse, Erlebnisse und Empfindungen, bei Tag und bei Nacht.

Wenn es einen Widerspruch gibt, bedeutet das aus Yin-Sicht nicht automatisch, dass es nicht trotzdem eine Erklärung gibt. Das Yin kreiert ständig neue Wege und Möglichkeiten, es erschafft riesige neue Bewusstseinswelten. Nichts ist unmöglich! Ein Widerspruch ist als Zeichen zu interpretieren.

Erinnert uns dieses Zeichen daran, dass dieses Wissen, beispielsweise die uns bekannten Gesetze der dreidimensionalen Stofflichkeit, möglicherweise verdrängt oder vergessen wurde?

Schauen wir uns den Widerspruch an, was möchte er uns sagen? Vielleicht haben wir uns geirrt?

Beobachten wir weiterhin wachsam die Zeichen und Synchronizitäten, sie führen uns zur Wahrheit.

Wenn der Spirit fehlt

Wir sind Familie. Ein Pulver, aus verschiedenen chemisch isolierten Bausteinen gemischt, kann keine Verbindung mehr zu irgendeinem womöglich vorhandenen höherdimensionalen Pflanzen-Spirit aufnehmen. Es ist getrennt von dieser Verbindung, und damit auch getrennt von der höher schwingenden Verbindung mit Gaia.

Ganz anders ist es bei getrockneten Pflanzen, beispielsweise wertvollen Heilkräutern. Sie enthalten den Spirit noch, die Verbindung zum Höherdimensionalen bleibt auch nach ihrem Ableben noch lange bestehen.

Der Unterschied ist für sensible Seelen erspürbar, in den höheren Frequenzen des Bewusstseins fehlt bei chemisch getrennten Bausteinen etwas. Ist es die liebevolle Wärme einer heilenden Pflanze? Ist es der Zugang zu besonderen höherdimensionalen Fähigkeiten, die manchen Pflanzengattungen zugeschrieben wird? Oder fehlt einfach nur die Verbindung zu Gaia?

Energetische Zweifingerastralheilung

Wir sind Yin und Yang. Mit zwei leicht gespreizten Fingern den Körper nach besonderen energetisch aktiven Punkten absuchen. Zwei Finger über die Haut gleiten lassen, bis ein Finger einen energetisch besonders angenehmen Punkt gefunden hat.

Kreisförmig um diese Stelle mit einem der anderen Finger nach einem zweiten energetischen Powerpunkt suchen, bis dieser gefunden wird.

Danach verschiedene Fingerkombinationen ausprobieren: Welche zwei Finger fühlen sich am angenehmsten und astralkribbeligsten an?

Eine Weile leicht drücken, nur zum sanften Spüren. Reinfühlen. Wohlfühlen. Intensives Wohlfühlen, mit orgasmischen Tendenzen. Ahhhhhhh….

Mit einem betonten Ausatmen alles loslassen, die Finger entspannen, ruhig und sanft weiteratmen und nachspüren.

Verzeihung

Wir sind Familie. Wir haben eine lange Geschichte miteinander. Sie wurde verdrängt und verfolgt aus der Wahrnehmung des allgemeinen Bewusstseins.

Das Ziel von uns Vieraugenkröpplingen ist gemeinsames Wachsen und gegenseitige Achtung und Liebe. Doch es gab und gibt auch Kröpplingsseelen, wir nennen sie die Zweiäugigen, die zuerst ihre kröpplingsgesteuerten Ego-Werte verwirklichen möchten.

Die Zweiäugigen waren nicht immer gut für die Erdmenschen, sie haben diese beschränkt, manipuliert und auf falsche Wege geleitet.

Doch der Wind hat sich gedreht. Die Vieräugigen sind jetzt in der Mehrzahl. Wir möchten um Verzeihung bitten für das, was die Zweiäugigen euch früher angetan haben.

Digital induzierte „Heil“frequenzen

Wir sind Familie. Wir können nicht den Körper künstlich in einen neuen Schwingungszustand befördern, indem wir unser Trinkwasser elektronisch mit ein paar zusammengewürfelten „Heil-“ frequenzen bestrahlen.

Wenn wir uns energetisch auf die Wohlfühlfrequenzen eines guten und liebevoll gespielten Gongs oder eines anderen wohltuenden Musikinstruments, einschließlich unserer eigenen Stimme, einstimmen, dann richten wir unsere astralen Frequenzen an ein breites Spektrum an Schwingungen aus.

Unsere intuitive Körperintelligenz sucht sich dann meist ganz von selbst die Frequenzen aus, die gerade gut zum persönlichen innerlichen Heilungsprozess passen. Wir schwingen uns auf die Frequenzen ein, die uns gut tun und uns weiterbringen.

Bei manchem schönen Instrument schwingen auch einige feine Schattentöne mit, das ist sehr gut, sie bringen mehr Vielfalt in die Schwingungen. Darum wird der stark schwingende Klang eines wohltuend eingestimmten Gongs von vielen als besonders heilsam empfunden, denn er bleibt immer vielseitig, fließend, und wir können uns ganz leicht heraussuchen, was wir für unser inneres Wohlbefinden gerade benötigen.

Je breiter das Spektrum der verschiedenen Untertöne, desto vielfältiger gehen wir auch in verschiedenartige Konstellationen mit ihnen. Wir bilden aus den angebotenen Möglichkeiten unseren Ur-Heilklang, unsere Lieblingsschwingung heraus. Mit anderen Unterschwingungen gehen wir vielleicht in Opposition, und auch das ist gut zu erleben.

Ein paar ausgewählte Frequenzen auf den Körper oder ins Wasser gestrahlt, hat ungeahnte Auswirkungen. Wer entscheidet, welche Frequenz „besser“ in einer solch unnatürlich hohen Dosis ist? Eine Maschine? Na, dann, Gute Nacht!

Die Natur erschafft die besten, die reinsten astralen Heilschwingungen. Sie ist Spezialist für so etwas, seit Millionen von Jahren. Mondwasser, Sonnenwasser, Instrumentenwasser, Stimmwasser, Intentionswasser, Kristallwasser,.. jeder so, wie beliebt.

Doch die schönsten Schwingungen der Natur lassen sich weder mit Kröpplings-, noch mit Menschenhänden in eine kleine digitale Kiste sperren. Das ergibt immer nur starre, unnatürliche Zerrbilder. Ob gesund oder nicht, wer möchte das wirklich bewerten?

Möglicherweise wirkt eine bestimmte starre Frequenz auf manche Lebewesen wie ein Störsender. Eine Maschine kennt keine höherdimensionale Heilintention und erst recht keine Intuition. Sie hat kein Herz.

Erzeugen wir Frequenzen aus unserem Herzen, mit unserer Stimme oder einem Instrument, treffen wir dabei die Wohlfühlklänge für uns, dann bringen wir unseren gesamten Astralkörper automatisch in einen Zustand der gesunden, feinenergetischen Ausrichtung.

Eine Maschine kennt diese Wohlfühl- und Oppositionsschwingungen nicht. Ohne höheres Bewusstsein kann sie diese Ebene nicht verstehen. Sie kann nur rechnen und ausführen.

Ein paar simple Zahlentricks reichen jedoch nicht aus, es ist eine ganz hohe Kunst, eine ähnlich harmonische Zusammenstellung von Wassermolekülen zu bewirken, wie sie der Klang eines guten Instruments mit der richtigen Herzensintention hervorzaubern kann.

Es ist so eine Sache mit diesen technischen Errungenschaften. Manche tun gut, andere nicht. Doch Einseitigkeit führt selten zur inneren Harmonie.

Talente und Fähigkeiten

Wir sind Familie. Wir bringen alle unsere ganz speziellen Fähigkeiten und Talente mit, die wir uns im Laufe unserer Inkarnationen über Jahrhunderte oder gar Jahrtausende angeeignet haben.

Wenn wir diese neu für uns entdecken, können wir sie weiter pflegen und weiter entwickeln. Das kann zum einen sehr praktisch für unseren Lebenssinn und Lebensunterhalt sein, zum anderen finden wir hier auch eine der zuverlässigsten geistigen Brücken zu unserer Vergangenheit. Folgen wir diesen Spuren, dann erinnern wir uns manchmal an unsere vorherigen Inkarnationen, wenn die Zeit reif dafür ist.

Unsere Talente und Fähigkeiten werden durch Übung erlangt. Mit mehr Übung werden wir immer besser, von Inkarnation zu Inkarnation. Entdecken wir uns neu und entwickeln wir uns, immer weiter und weiter.

Spiegel sein (und weiterlieben)

Wir sind Familie. Im täglichen Miteinander einer verschlossenen Welt ist es nicht leicht, das Herz zu öffnen, insbesondere, wenn die Seelen in unserer direkten Umgebung anderen Wegen folgen. Wir müssen stark im Inneren unseres Herzens sein.

Beim Öffnen und Erweitern des Herzzentrums werden wir für andere zu einem schillernden Kristall mit tausenden von reflektierenden Spiegeln. Dies kann bei anderen Seelen Wut, Angst oder Stress auslösen, wenn diese nicht mit unserer Herzensenergie umgehen können. Sie bekommen von uns dann fortlaufend ihre ungelösten Schattenanteile zurückgespiegelt. Wenn sie mit den Spiegelreflektionen überfordert sind, reagieren viele mit negativ gepolten Astralenergien und Emotionen.

Es braucht viel Mut und Kraft, das eigene Herzensempfinden auszuleben, im liebevollen Austausch und in inniger Verbundenheit miteinander.

Vom Channeln und Empfangen

Wir sind Familie. Was manche, manchmal fast schon ein wenig großspurig Channeln nennen, ist ein vollkommen normaler, natürlicher Vorgang. Wer sich mit dem Größeren verbindet, bekommt Antwort.

Jedes Lebewesen mit gut funktionierendem Dritten Auge hat direkten Anschluss an das ihn umgebende Planetenbewusstsein, das ist durchaus vergleichbar mit einem Internet-Anschluss auf der Erde.

Wer sich mit genügend Energie und Bewusstsein einschwingt, der wählt damit seine Frequenzen im Gaia-Bewusstsein und sie vermittelt dann die dazu passenden Lebewesen in den verschiedenen Dimensionen. Sie zieht diese anderen Seelen regelrecht heran, wenn diese auf einer dazu passenden Frequenz schwingen.

Wer sich in Richtung Wachstum und Evolution weiter entwickeln möchte, wer lebensbejahend und herzerfüllt sein Leben lebt, der bekommt auch Zugänge und Verbindungen mit höher schwingenden astralen Lebewesen, auch das ist ein ganz natürlicher Vorgang.

Wer kreativ ist, dem erscheint die astrale Muse, die dem halbschlafenden Bewusstsein ganz leise Antworten und Vorschläge zur Verbesserung und Verfeinerung in die astralen Wahrnehmungsorgane einflüstert. Jeder Künstler kennt den Genuss des Flow-Gefühls, in solchen Momenten zelebriert sich das Leben im vollkommenen Einklang und Austausch mit dem ganzen Universum.

In diesen Momenten haben wir die besten Verbindungen mit den höher schwingenden Astralwesen, die uns unterstützen möchten auf unserem Weg, wenn wir es zulassen, wenn wir uns dafür öffnen können.

Mit anderen Seelen im kollektiven Verbund kann die Anziehung von höherdimensionalen lichtvollen Helfern noch besser erlebt werden. Sie eilen heran, manche nennen sie Engel oder Lichtfeen, es gibt so viele von ihnen, sie kommen zu uns, wenn die Frequenz für sie passend ist.

In diesen Momenten der höherdimensionalen Verbundenheit, im eigenen Herzzentrum ruhend, flüstern sie, die lichtvollen Musen, die liebevollen Astralstrahlwesen. Sie geben uns Botschaften, zeigen den Weg. Wir brauchen uns nur einzuschwingen, nur zuzuhören.

Kreativität ist eine Mischung aus eigenem Zusammenschustern und Einflüsterungen der astralen Lichtwesen. Jedes kreative Schaffen ist immer ein Potpourri aus dem eigenen Kreativselbst und seiner unmittelbaren astralen Umgebung. Manchmal kommen die astralen Botschaften deutlicher zum Tragen, manchmal das eigene (Ego-?) Bewusstsein.

Ob wir unser Schaffen nun Channeln nennen oder Flow, und auf welche Weise empfangen wird, das ist zunächst einmal nicht so wichtig. Hauptsache, wir folgen unseren Musen und guten Einwirkungen, das sollte immer unser Fokus sein, die tägliche Umsetzung im Alltag.

Diese farbenfrohen, lieben Astralkuschelwesen meinen es ja gut mit uns, sie zeigen uns den Weg. Wir müssen nur lernen, in uns hineinzuhorchen  und gleichzeitig genau hinzuschauen, wenn wir deutliche und manchmal überdeutliche Signale in der uns umgebenden Welt sehen.

Nach einer Weile des guten Hinhörens und Hineinspürens kommt vielleicht der Wunsch, einfach mal nachzufragen, wer da eigentlich immer die guten Hinweise im Leben gibt. Die besten kreativen Tipps und Hinweise kommen oft nicht vom Höheren Selbst allein, sondern mit diesem zusammen in Kontakt mit höherdimensionalen Lebewesen.

Viele Künstler wissen davon nichts, obwohl sie während ihres Schaffens immer höherdimensional empfangend und verbunden sind. Sie sind im Flow und wollen nichts von Engeln und Lichtwesen hören. Und das ist auch vollkommen okay so.

Doch wenn eine Seele auf die Idee kommt, einmal nachzufragen, wer sie so sind, diese liebevollen Mithelfer... Manchmal kommen darauf direkte Antworten, manchmal nicht. So, wie es am besten zum eigenen Weg passt, wie es das Höhere Selbst entschieden hat.

Manche Seelen pflegen liebevolle Beziehungen mit ihren astralen Lichtwesen, die ihnen den Weg zeigen, die mit ihnen stets verbunden sind, wenn sie nach ihnen rufen. Unsere Lichtwesen sind in der immerwährenden Jetzt-Zeit immer da. Ihr Wirken geschieht auf zeitenthemmten Dimensionsfrequenzen. Wer sich öffnet, der empfängt.

Respekt und Anerkennung

Wir sind Familie. Sich Liebe herbeizuwünschen, ist aus einer höheren Perspektive gesehen eher ein Wunsch des Egos als des Herzens. Wir lernen, uns für die Liebe zu öffnen. Wir lernen zunächst, sie in uns selbst zu aktivieren und zu fühlen, bevor uns Gaias Spiegel mit Liebe antworten.

Nach der Liebe brauchen wir darum nicht zu suchen, sie kommt zu uns. Doch gegenseitiger Respekt ist ein gebührender Wunsch des Ego-Selbst, der ernst genommen werden darf. Ohne Respekt füreinander bleibt unser Wille zum Wachsen weit unter den besten Möglichkeiten.

Respekt ist der kleinste gemeinsame Nenner auf dem Pfad, der in Richtung Liebe führt. Ohne Respekt füreinander herrschen grundsätzlich negative Schwingungen vor, die uns mit der Zeit immer weiter nach unten ziehen.

Respekt entsteht aus gemeinsamer Anerkennung. Wir möchten uns anerkannt fühlen, für das was wir sind. Wir finden diese gefühlte Anerkennung zum Beispiel, wenn wir unsere Träume leben und damit etwas Gutes tun in der Welt, etwas, das auch anderen beim Wachsen hilft.

Perspektiven der Zeit

Wir sind Familie. Du stehst auf einer endlos erscheinenden weiten Fläche. Diese Fläche ist das Jetzt.

Vor dir siehst du all deine vergangenen und deine zukünftigen Inkarnationen, aufgestellt wie kleine Pappfiguren. Sie finden alle im immerwährenden Jetzt statt.

Deine früheren und zukünftigen Leben auf Gaia und vielleicht auch auf vielen anderen Planeten stehen alle ganz verschiedenartig in Beziehung zueinander, sind mit multidimensionalen Fäden eng versponnen zu einem Netz, das zusammengenommen dein ganzes Sein im Jetzt ergibt.

Von einem Leben zu einem anderen gesehen begegnen sich zwei konträre Zeitperspektiven. Hier erscheint es wie die Zukunft. Dort wie die Vergangenheit.

Es sind nur Perspektiven im ewigen Jetzt. Wir begegnen uns.

Den Baum spüren lernen

Wir sind Familie. Das Bäumeumarmen ist nicht nur so eine Marotte, es ist Altes Heiliges Wissen. Bäume haben alte, starke Seelen. Wir können sie ganz leicht spüren, wenn wir uns auf sie einlassen.

Wir können vertrauen lernen in das, was wir spüren. Dann werden wir sensibler, lernen zu unterscheiden. Die feinen, inneren Sinne der Seelenwahrnehmung werden geschult.

Fühlen wir uns verbunden, fühlen wir wie der Baum, den wir berühren, mit dem wir mitschwingen.

Wir sind der Baum für diesen Moment und öffnen uns für alles, was kommen mag. Einem Baum können wir vertrauen. Öffnen wir uns.

Tanz zwischen Yin und Yang

Wir sind Yin und Yang. Fühlen wir uns hinein in unseren geschlechtlichen Emotionalkörper, spüren wir ihn.

Von dort ist es nur ein kleiner visionärer Schritt zum Spiegelbild unseres Selbst im anderen Geschlecht. Fühlen wir uns hinein ins Yin, wenn wir sonst Yang sind. Und ins Yang, wenn wir sonst Yin sind.

Spüren wir die Unterschiede und die Gemeinsamkeiten. Schwingen wir von einem zum anderen Pol, ganz nach Empfinden. Fühlen wir uns hinein, folgen wir dem kreativen Tanz zwischen Yin und Yang.

Spüren wir uns.

Wir sind wir, weil wir Yin sind und weil wir Yang sind. Wir sind alles, kombiniert aus unseren vielen Bewusstseinsanteilen.

Spüren wir uns.

Das vom Yang regierte Yin

Wir sind Yin und Yang. Bei nicht miteinander ausbalancierten inneren Yin- und Yang-Anteilen gerät das eigene Yin oft unbemerkt unter die Kontrolle des Yang. Dann wird mit einem Mal nicht mehr angenommen und integriert, sondern es wird abgestoßen und getrennt, obwohl doch gerade die Idee des Annehmens gelebt werden wollte.

So etwas kann sich auch in Form von Ärger und Wut ausdrücken. Zur inneren Aufräumarbeit und Selbstverantwortung gehört auch, dass wir eine sich für uns gesund anfühlende Balance zwischen unserem inneren Yin und unserem inneren Yang finden.

Unser Weg führt zur Harmonie.

Kontraktionen von womb oder hara

Wir sind Yin und Yang. Es gibt zwei Arten von manchmal auch auf Muskelebene spürbaren Kontraktionen aus dem womb-Bereich, der seinen Ursprung im Astralkörper hat und darum auch von Männern erfühlt werden kann.

Die abstoßenden Kontraktionen des Yang sind eher zusammenziehend und begrenzend, aufgrund des inneren Schutzbedüfnisses, aus Angst oder aus Ärger oder aufgrund anderer Yang-Emotionen, der Yin-Schwingung der womb entgegengesetzt.

Und es gibt die oft als lustvoll erlebten annehmenden, rollenden Yin-Kontraktionen. Auch diese Wellen können sehr groß und sehr mächtig werden, manche Erdmenschenfrauen trauen sich nicht, ihnen zu folgen.

Erlebe sie und erspüre sie, sie weisen den Weg zu großen Kräften. Sie bringen deine Kundalini-Windmühlen (Chakren) zum Rotieren, wenn du dich genügend öffnen und alle Blockierungen loslassen kannst.

Jede Seele ist unterschiedlich

Wir sind Familie. Den größten Fehler, den wir beim Heranwachsen eines Vieraugenkröpplings machen können, ist es, eine Schublade für ihr oder sein Bewusstsein zu definieren oder es in anderer Hinsicht künstlich zu begrenzen.

Meist wissen wir nicht, wer sich als unser Nachwuchs inkarniert hat. Manchmal erinnern sich die Seelen in jungen Jahren, das ist oft sehr aufschlussreich und wenn die Emotionen hinter den Erinnerungsbildern stark sind, stimmen sie  oft auch.

Eine Erdmenschenfamilie mag sich nach der Geburt eines Kindes auch fragen, haben wir da einen Napoleon oder einen Gandhi zusammen auf die Welt gebracht, eine Kleopatra oder eine Maria Magdalena, wer weiß es schon? Also lassen wir auch das Bewusstsein des jungen Vieraugenkröpplings so groß und so weit wachsen, wie es das möchte. Nur so kann sich diese Seele frei entwickeln.

Unsere Schulen sind in ihren Projektmöglichkeiten schier unbegrenzt. Wenn zwei oder drei Vieraugenkröpplinge zusammen ein neues Projekt erschaffen, um etwas Neues zu lernen, dann versuchen wir, jedem diese Möglichkeiten zu geben. Das beginnt bereits im jüngsten Vieraugenkröpplingskindesalter.

Jeder möchte anders wachsen. Der eine nach links, die andere nach rechts. Dann ein bisschen nach oben und dann wieder mehr zur anderen Seite. So war es schon früher als Pflanze und als Baum, wenn sich euer Bewusstsein daran noch erinnern kann. Wir wachsen in dynamischen Phasen, mal auf die eine Seite, dann dreht sich der Wind, es kommt ein Jahr der Trockenheit und wir wenden uns zur anderen Seite hin, je nachdem, wo wir gerade mehr Licht sehen.

Wir folgen unserem Urvertrauen, tief in unserem Herzen, es zeigt uns den Weg zum Licht. Geradlinig ist dieser Weg nie, Natur und Bewusstsein brauchen Explorationsmöglichkeiten, um zu expandieren.

Bauen wir keine künstlichen Mauern um diese, vielleicht liebevolle Netze, damit sich kein Vieraugenkröppling verlieren kann, aber niemals feste Mauern. Mauern sind Konzepte des Egos, nicht des Herzens.

Reptilienwesen sind unterschiedlich

Wir sind Familie. Es wurde viel Unwissen gestreut in der Erdmenschenfamilie. Selbst die sogenannten Spirituellen verfielen dem Glauben, dass Reptilienwesen so wie fast alle anderen menschenähnlich aussehenden Lebewesen zwangsläufig bösartiger Natur wären. Sie sehen ja auch immer so furchterregend aus auf den Kino-, Fernseh- und Internetbildschirmen, nicht wahr?

Reptilienwesen sind nicht böse. Erdmenschen sind auch nicht böse. In jeder innergalaktischen Rasse, wenn wir dieses Wort bei der heutigen biologischen Vermischung überhaupt noch so benutzen möchten, gibt es einen gewissen Anteil egoistisch bewegter Lebewesen. Vor denen dürfen wir uns gerne alle genauso in Acht nehmen wie vor einigen egoistischen Erdmenschen.

Genauso wie bei den Erdmenschen gibt es eine breite Masse „gutartiger“ Reptilienwesen, sie leben in Familien und Familienverbünden, so wie Erdmenschen. Vieraugenkröpplinge bemühen sich seit Jahrtausenden, der Liebe, der Wahrheit und dem Licht zu folgen. Es ist ein wachstumsbejahender Weg, ganz anders als bei den meisten Erdmenschen, die noch nicht einmal mit ihren unteren Chakren in Harmonie kommen.

Wir sind Familie. Wenn du gerade eine Hand frei hast, dann schaue sie dir bitte ganz genau an, diese feine, schüppchenförmige Haut auf deinen Händen. Und du glaubst, in deiner DNA wären keinerlei reptiloide Spuren enthalten…?

Wir entstammen dem gleichen Ursprung. Seit sich unsere Wege einmal gekreuzt haben, lebt ein bisschen von uns für alle Ewigkeiten in euch weiter.

Es gibt egoistische Erdmenschen, die euer Denken gerne auf die Fähigkeiten des ursprünglichen Reptilienwesens in euch zurückdrehen möchten. Das geschieht sowohl auf biochemische, als auch auf energetische Art und Weise, ein gut ausgeklügeltes System, das unter anderem auch mit der Beihilfe einiger egoistischer Reptilienwesen entstanden ist. Eine Art Rückwärtstherapie würden wir aus unserer Perspektive sagen.

Da jedoch jede Perspektive im Universum als ein gleichwertiger Weg angesehen werden muss, ist es letztlich immer nur deine eigene Entscheidung, ob du dein mehrdimensionales Bewusstsein  zurückentwickeln möchtest... Oder ob du damit beginnst, es wirklich zu erspüren, zu erforschen und mit viel Liebe und Gespür weiterzuentwickeln.

Es ist deine eigene Entscheidung.

Wenn du dich weiterentwickeln möchtest, dann werden unsere Wege vielleicht eines Tages wieder zusammenkommen, auf eine sehr respekt- und liebevolle Weise.

Wir warten, bis ihr soweit seid.

Zwei Augen mehr?

Wir sind Familie. Haben wir wirklich zwei Augen mehr als Erdmenschen und wenn ja, wo befinden sich diese?

Nun, es sind keine richtigen „Augen“, von denen humanoide Lebewesen nur zwei im Kopf haben und sonst nirgendwo. Wir nennen unsere erwachten Handchakren so. Weil es sich fast so anfühlt, wie mit den Augen zu sehen, wenn wir mit unseren Händen fühlen.

Wie bereits beschrieben (Wir sind Bewusstsein, Anm. des Verfassers), wir fühlen den Inhalt eines Buches, wenn es vor uns liegt. Wir spüren die Informationsfrequenzen in den gedruckten Seiten, so sensibel sind unsere Handchakren mit der Zeit geworden.

Unsere astralen Handaugen sind für uns die mehrdimensionalen Verlängerungen unseres Herzzentrums. Wenn wir sie in Einklang mit dem Herzzentrum bringen, dann erwachen sie.

Es ist uraltes Wissen. Viele Erdmenschen haben es vergessen, doch sie können sich jetzt zurückerinnern, und ihre Handaugen aus ihrem unbewussten Schlummerschlaf erwecken.

Spüre sie, beim Berühren und beim Geben und beim Nehmen, jeden Tag ein bisschen mehr. Verletze niemanden mit ihnen, so gut du es kannst. Sieh deine Hände wie zwei Heiligtümer deines Körpertempels.

Spüre die feinstofflichen Energien zwischen deinen Händen, wenn du einen Energieball mit ihnen formst. Dank der auf Gaia bereits jetzt für alle bewussten Lebewesen deutlich verbesserten Wahrnehmung im vier- und fünfdimensionalen Raum kannst du es jetzt intensiver spüren als früher, dieses feinstoffliche Kribbeln in den Händen...

Übe häufig. Sende astrale Herzensbälle voller Liebe aus, trainiere dabei deine Handaugen, und mit der Zeit und etwas Üben werden sie sich immer weiter öffnen.....

Erinnern wir uns!

Wir sind Familie. Lernen können wir Vieles, doch das Erinnern ist viel wichtiger.

Das Vergessen dient uns manchmal, damit wir während unseres Aufenthaltes auf Gaia oder einem anderen Planeten unseren ureigenen Weg immer wieder selbst ausrichten können.

Um zu wissen, in welche Richtung wir uns entwickeln möchten, brauchen wir uns nur zu erinnern.

Erinnern wir uns an unser altes Wissen aus der eigenen Vergangenheit. Lassen wir uns zugleich führen von der weisen Sichtweise der Zukunft. Beides ist eine Form des Erinnerns, ein Gedanke aus den höheren Dimensionen, der in unserer Jetztzeit auftaucht.

Lassen wir los, nehmen wir an und erinnern wir uns.

Erinnern wir uns, wer wir wirklich sind.

Erinnern wir uns, wie groß, schön und lichtvoll wir wirklich sind.

Erinnern wir uns, fühlen wir hinein und erkennen wir uns.

Spüren wir uns, ganz intensiv, dann spüren wir:

Wir sind Yin und Yang.

Wir sind verbunden.

Wir sind Familie.

Nachwort

Wir möchten uns bei dir persönlich bedanken, liebe Leserin und lieber Leser, dass du mit uns zusammen diese Reise in eine andere Welt gemacht hast, zumindest in deiner Imagination.

Was du davon für bare Münze nimmst, wie ihr Erdmenschen so schön sagt, und was für dich von der blühenden Phantasiewiese des Autors stammt, das magst du ganz persönlich entscheiden.

Aus deiner Perspektive sieht die Welt anders aus. Was heute nicht in deine Weltsicht passt, das lege zur Seite.

Vielleicht wird sich das eine oder andere Thema später noch einmal bei dir melden. Vielleicht aber auch nicht. Achte einfach mal darauf. Wunder und Synchronizitäten geschehen jeden Tag.

Alles Liebe,

Natushohin und Darna

Gründe ein, zwei oder drei Lichtkreise…

Wir sind Familie. Für mich, Nils, liegt die stärkste Wahrheit in diesem zweiten Teil der mir mitgeteilten „Erzählungen“ in der großartigen Idee der Lichtkreise.

Was macht die Lichtkreise so besonders?

Jeder Lichtkreis ist vollkommen unabhängig, Verbindungen entstehen nur dann, wenn einige Seelen in mehreren Lichtkreisen sind. Es gibt keine zentrale Führung von irgendwo, alle Lichtkreise sprechen untereinander ab, was sie machen möchten und wie sie das machen möchten. Das Buch vermittelt nur eine Grundidee.

Jede Lichtgruppe, im besten Falle je 5-8 Seelen, organisieren sich ihre eigenen Lichtmeditationen so, wie es für alle am besten passt. Wer mitmachen möchte, macht mit. Wer nicht mehr mitmachen möchte, tritt selbstständig aus der Gruppe aus, um den Platz für eine andere Seele freizumachen.

Wenn die Mehrheit in einer Lichtgruppe eine feste Meditationszeit absprechen möchte, als Fokushilfe und wegen der oft stärker fühlbaren Verbundenheit, dann macht die Gruppe es so.

Wenn andere lieber mit der Flexibilität der Jetzt-Zeit experimentieren möchten und jedem ihre Freiheit in der Ausübungszeit der dreißigminütigen Lichtkreismeditation lassen möchte, das geht auch.

Auch die beschriebenen Übungen in drei Phasen können mehr als Vorschlag, und nicht als Dogma gesehen werden. Wenn eine Gruppe lieber mal etwas anderes ausprobieren möchte, dann ist das vollkommen im Einklang der Lichtkreisidee, solange sich die Bewusstseinsenergien in Harmonie miteinander aufwärts und öffnend bewegen.

Eine der Grundsätze jedes Lichtkreises ist die Freiheit. Jeder Lichtkreis macht miteinander aus, wie es die Seelen zusammen in ihren Herzen fühlen. So, wie es zu DIR passt. Das ist gelebte Freiheit, die auch eine gute Portion neue Selbstverantwortung beinhaltet.

In jedem Lichtkreis tauschen sich die Seelen mit ihren persönlichen Erfahrungen nach den miteinander erlebten Lichtkreismeditationen im Chat so miteinander aus, wie sie das für richtig halten. Das hilft beim Verstehen und auch Intensivieren der für viele Seelen deutlich spürbaren Gruppenbewusstseinsenergien.

Bei guter Harmonie miteinander werden manche wahrscheinlich zunehmende telepathische Erlebnisse miteinander haben. Vielleicht treten auch mehr Synchronizitäten auf als vor dem Beitritt zu einem (weiteren) Lichtkreis.

Der telepathische Austausch von Nachrichten,  inneren Visionsbildern und liebevollen Schwingungen funktioniert nur bei einer liebevollen Verbindung miteinander.

Wir lernen diese ganz neue Kommunikations- und Transformationsform jetzt langsam immer mehr und mehr kennen. Der Zugang wird uns leicht gemacht, sobald wir genügend in unsere innere Balance mit unserem vier- und fünfdimensionalen Körper kommen.

Warum es sich lohnt, gleich in mehreren Lichtkreisen aktiv zu sein:

Wir sind Familie. Um dieses gefühlte Konzept wirklich innerlich verstehen zu können, müssen wir es selbst erleben. In letzter Zeit halte ich immer ein gutes Auge darauf, was so alles vor sich geht in meiner unmittelbaren Erlebniswelt, sobald ich Mitglied eines neuen lichtvollen Gruppenbewusstseins bin. Manchmal geschehen dann spannende Sachen.

Für mich persönlich ist die Existenz eines Gruppenbewusstseins eine selbst erlebte Wahrheit. Ich würde mir als Autor oder Botschafter natürlich wünschen, wenn du es in einem oder mehreren Lichtkreisen selbst einmal ausprobierst und eigene Erfahrungen sammelst. Vielleicht kannst auch du viele spannende Erlebnisse und gute Fortschritte im persönlichen Wachstum erzielen?

Ein Teil einer größeren Gruppenbewusstseinswolke zu sein, bedeutet auch mehr Verantwortung zu tragen. Wir können nicht weiterhin unseren Gedanken und Emotionen einfach freien Lauf lassen, sei es aus alten Gewohnheiten oder aufgrund unausgelebten, im Astralkörper gespeicherten Trauma-Erlebnissen.

Manche spüren vielleicht, wie ihre naturgegebene innere Heil- und Schöpferkraft zunimmt, wenn wir Teil eines größeren Gruppenbewusstseins sind.

Andere wundern sich möglicherweise, warum sich mit einem Mal aufgestaute und unterdrückte Emotionen stärker entladen wollen. Wenn wir bereit dafür werden, dann gehen wir möglicherweise innere Wachstumsthemen an.

Da kann es manchmal wichtig sein, jederzeit um die astrale Magnetkraft des eigenen Herzchakras zu wissen. Hineinatmen. Mit Herzenskraft auflösen, ausgleichen, verbinden oder transformieren. So, wie es uns die Vieraugenkröpplinge mit diesem Buch berichten.

Ich wünsche dir viele wachstumsbejahende Erlebnisse!

Alles Liebe,

Nils

Anhang

Sanuela.org
Wir wachsen durch mitfühlende Unterstützung

Vision

Sanuela.org entstand aus dem Sehnen nach einer Welt, in der bedingungslose LIEBE, Verbundenheit und persönliches Wachstum unsere Wegweiser sind.

Lasst uns unsere Herzen weiter öffnen und unsere Schwingung anheben, um unsere Kräfte als Heiler und Schöpfer zu fördern. Wir bieten sichere Räume, in denen Menschen ihre Erfahrungen, Ängste und Herausforderungen teilen können, um Heilung und gegenseitige Unterstützung zu erfahren.

Wir schätzen die persönliche Autonomie und respektieren den einzigartigen Weg jeder Seele, ohne starre Doktrinen vorzugeben. Wir verurteilen oder beschämen andere nicht für ihre Entscheidungen oder Überzeugungen und ermutigen uns gegenseitig, unser höchstes Potential zu erreichen.

Durch die Kraft menschlicher Verbundenheit, liebevoller Kommunikation, Vergebung, Intuition und innerer Arbeit unterstützen wir uns einander und das Kollektiv. Unser langfristiges Ziel ist es, alle emotionalen Belastungen und Anhaftungen loszulassen, um unsere innere Vollkommenheit vollständig zu verkörpern.

Spenden und Freiwilligenarbeit helfen uns, unsere Arbeit auszuweiten und ein nährendes Umfeld für alle zu schaffen. Lasst uns gemeinsam Heilung erfahren und einander auf diesem Weg helfen.

Über Sanuela

SANUELA = Soulful alignment nurtures unity, empathy, LOVE & ascension.

("Die Ausrichtung auf die Seele fördert die Einheit, das Mitgefühl, die LIEBE und den Aufstieg.")

Sanuela ist ein fiktiver Planet, den der Autor Nils Klippstein als Blaupause für persönliches Wachstum und Unterstützung verwendet. Im Gegensatz zur Erde werden auf Sanuela LIEBE und spirituelle und emotionale Entwicklung über Machtkämpfe gestellt. Die Charaktere können ihre Ziele frei verfolgen, ohne anderen zu schaden, und inspirieren uns, diese visionäre Welt Schritt für Schritt in unsere eigene Realität zu bringen.

Ziele

Wir bieten einen geschützten Raum, in dem wir uns miteinander verbinden, unsere Erfahrungen austauschen und uns gegenseitig auf unserem Weg zu Heilung und innerem Wachstum unterstützen.

Wir erkunden und fördern unsere angeborenen Heilkräfte durch Energiearbeit, Intuition und spirituelle Praktiken.

Wir helfen einander, uns unseren Ängsten zu stellen, unsere emotionalen Belastungen, Verletzungen und Blockaden loszulassen und durch Selbstbeobachtung, Intuition, Vergebung und Selbstliebe zu wachsen.

Wir fördern den Aufbau von tiefen, bedeutungsvollen Beziehungen, die auf Einfühlungsvermögen, gegenseitiger Fürsorge und offener Kommunikation von Herz zu Herz beruhen.

Wir verbinden uns mit Gaia, Mutter Erde, nehmen ihre Weisheit und Führung an und sorgen für sie und ihre Geschöpfe.

Wir arbeiten daran, unsere innere Vollkommenheit anzuerkennen und einander zu einem besseren Verständnis unserer Seelenreise und unseres Lebenssinns zu führen.

Leitsätze

Wir glauben an die angeborene Reinheit unserer Seele, die die Essenz der göttlichen LIEBE und des göttlichen Lichts widerspiegelt.

Wir glauben an die Kraft der Balance und Ausrichtung von Herz und Verstand sowie der Yin- und Yang-Energien in uns.

Wir glauben, dass wir am besten wachsen, wenn wir unsere eigenen freien Entscheidungen treffen.

Wir glauben an die Kraft, Veränderungen Schritt für Schritt vorzunehmen, um unsere Gewohnheiten und mentalen und emotionalen Muster zu transformieren.

Wir glauben an die Bedeutung einer gesunden Ernährung für Körper und Geist.

Wir glauben, dass wir unsere Herzen jeden Tag etwas weiter öffnen können.

Wir glauben, dass wir durch die Erhöhung unserer Frequenzen zu besseren Heilern und Schöpfern werden.

Wir glauben an die heilende Kraft der lievevollen Berührung, der Nähe und ausgedehnter Umarmungen.

Wir glauben an die heilige Verbundenheit aller Wesen, in der jeder von uns in seinem eigenen Universum lebt, aber alle in einem Netz göttlicher Energie und gegenseitiger Unterstützung miteinander verwoben sind.

Wir glauben an die Kraft des Miteinanders und die Wichtigkeit, füreinander mit der gleichen Empathie und LIEBE zu sorgen, die wir uns selbst schenken.

Wir glauben, dass mehrere Perspektiven gleichzeitig richtig sein können und uns helfen, das Gesamtbild zu sehen.

Wir glauben, dass wir als Menschen die schöpferische Kraft haben, unsere innere Welt in unsere äußere Welt zu projizieren und umzugestalten.

Wir glauben, dass wir durch liebevolle und ehrliche Kommunikation über unsere Ängste, Wünsche und Schattenseiten gemeinsam wachsen und reifen können.

Wir glauben, dass wir uns schneller weiterentwickeln können, wenn wir uns unseren Ängsten stellen und mit unseren inneren Schatten arbeiten.

Wir glauben, dass wir durch unsere innere Arbeit dem Kollektiv um uns herum helfen.

Wir glauben an die heilende Kraft der Vergebung für uns selbst und für andere.

Wir glauben an die heilende Kraft, die in Zeiten der Zurückgezogenheit liegt.

Wir glauben an die Kraft unserer Intuition, an die innere Führung und an die Bestätigung durch Synchronizitäten.

Wir glauben an die liebevolle Führung unserer Geistführer, die erscheinen, wenn wir bereit sind, sie zu empfangen.

Wir glauben, dass Gaia, Mutter Erde, die unser menschliches Leben erschaffen hat, ein hochentwickeltes, hochbewusstes und liebevolles Wesen ist.

Wir glauben an Gaias Weisheit, wohl wissend, dass sie uns nicht immer das gibt, was wir begehren, sondern das, was wir wirklich brauchen, um zu wachsen.

Wir glauben, dass wir uns aus dem Rad der Wiedergeburt befreien können, indem wir all unsere emotionalen Bindungen, Verletzungen und Blockaden loslassen und gleichzeitig unsere innere Vollkommenheit erkennen und vollständig verkörpern.

Wir glauben, dass das Bewusstsein unserer Seele weiterlebt, nachdem wir unseren menschlichen Körper losgelassen haben, und dass unsere Entwicklung weit über die menschliche Erfahrung hinausgeht.

Individuelle Praktiken

Wir empfehlen, die Herzchakra-Atmung zu üben, um jederzeit aus dem Herzen zu leben.

Wir empfehlen Vergebung und Dankbarkeit und täglich an sich selbst zu arbeiten.

Wir empfehlen saubere Nahrung für den Körper, indem wir schädliche, chemisch isolierte Substanzen vermeiden, und wir empfehlen regelmäßige Fastenzeiten.

Wir empfehlen saubere geistige oder emotionale Nahrung, indem wir Aktivitäten vermeiden, die Angst, Gewalt oder niedrige Frequenzen in uns fördern.

Wir empfehlen Zeiten der Abgeschiedenheit, um sich den eigenen Gedanken, Gefühlen, inneren Schatten, dem Ego, Herausforderungen und Visionen zu stellen, um Vergebung und Dankbarkeit zu üben, das innere Gleichgewicht zu finden, unsere Intuition und innere Führung zu fördern und uns LIEBE zu schenken.

Wir empfehlen, das Lösen emotionaler Spannungen im Körpergewebe zu üben.

Wir empfehlen, Zeit in der Natur zu verbringen und sich durch meditative Spaziergänge oder persönliche, intuitiv geführte Pilgerreisen mit Gaia und dem inneren Selbst zu verbinden.

Wir empfehlen, Zeit mit Meditation, Atemübungen, eigenen Klangheilungssitzungen, der Arbeit mit Kristallen, liebevoller Selbstfürsorge oder jeder anderen Form emotionaler oder spiritueller Heilungspraxis zu verbringen, die wir gelernt haben oder zu der wir uns hingezogen fühlen.

Wir empfehlen, ein Gleichgewicht mit unseren persönlichen Lebenswerten zu finden. Diese 21 Werte basieren auf den sieben Hauptchakren und können als Grundlage dienen, aber die individuellen Werte jeder Seele können variieren:

Grundbedürfnisse. Sicherheit. Geborgenheit.
Freude. Wohlbefinden. Kreativität.
Selbstwert. Unabhängigkeit. Mut.
Liebe. Empathie. Verbundenheit.
Wahrheit. Ehrlichkeit. Kommunikation.
Weisheit. Vorstellungskraft. Intuition.
Seelenplan. Einheitsbewusstsein. Sein.

Wir empfehlen, sensibler für unsere Astralenergien zu werden und intuitiv mit ihnen zu arbeiten.

Wir empfehlen, unsere Herzen immer weiter zu öffnen, indem wir uns lange umarmen, liebevolle Berührungen und Kuscheln austauschen und andere so unterstützen und nähren, wie wir es uns selbst wünschen.

Wir empfehlen, unseren Geist für mehrere Perspektiven zu öffnen, um das Gesamtbild zu erweitern.

Wir empfehlen, uns als Schöpfer unseres persönlichen Universums zu erleben, in dem unsere innere Welt ständig nach außen gespiegelt wird.

Wir empfehlen eine liebevolle und ehrliche Kommunikation über unsere Ängste, Wünsche und Schattenseiten. Wir empfehlen, anderen einfühlsam zuzuhören, ohne sie zu beschämen oder zu verurteilen.

Wir ermutigen dazu, sich mit unseren Geistführern in Verbindung zu setzen und ihnen Fragen zu stellen.

Wir ermutigen zur Selbstverantwortung, indem wir unsere eigene tiefste innere Mitte finden, anstatt zu Heiligen in der Außenwelt zu beten, damit sie die Dinge für uns ändern.

Wir empfehlen, die eigenen besten Wege zu finden, um immer wieder loszulassen, was uns belastet.

Gemeinschaftliche Praktiken

Wir empfehlen die Teilnahme an unseren emotionalen Wachstumskreisen zu verschiedenen Themen, in denen jedes Mitglied seine Ängste, Verletzungen, Sehnsüchte, Herausforderungen, Visionen oder Hoffnungen teilen kann. Die anderen sind da, um aktiv und einfühlsam zuzuhören, aber sie geben keine Ratschläge, es sei denn, sie werden darum gebeten. Das vereinte Bewusstsein der Gruppe wird Heilung bringen.

Wir empfehlen, an unseren praktischen Wachstumskreisen teilzunehmen, um persönliche Erfahrungen auszutauschen und mehr über die Hintergründe unserer Glaubenssätze und empfohlenen Praktiken zu erfahren und wie wir sie in die tägliche Wirklichkeit bringen.

Wir empfehlen die Teilnahme an unseren Zeremonien zu verschiedenen Themen, wie z.B. Gaia (Mutter Erde) ehren, negative Energien reinigen und loslassen, unsere Mitte finden, unsere Frequenzen erhöhen, unsere Herzen öffnen, vergeben, unser Yin und Yang ausgleichen oder unsere heilenden Energien miteinander teilen.

Wir ermutigen zur Teilnahme an unseren Kreisen für Gemeinschaftswachstum, um die Ausweitung unserer Arbeit zu organisieren. Diese Kreise basieren auf dem Modell der Soziokratie: Eine Person fungiert als Moderator, der das Gespräch auf Kurs hält und sicherstellt, dass jeder gehört wird. Eine andere Person fungiert als Koordinator, macht Notizen, um wichtige Punkte festzuhalten, und organisiert Aktivitäten, um alle Teilnehmer in die Erreichung unserer Ziele einzubinden.

Freiwilligenarbeit

Wenn die meisten oder alle unserer Grundsätze und Praktiken mit dir in Resonanz sind, dann brauchen wir deine Hilfe! Unsere Gemeinschaftskreise beginnen gerade erst zu sprießen. Wir würden uns freuen, wenn du dich uns anschließt, um diese wachsende Gemeinschaft zu fördern.

Es gibt viele Möglichkeiten, sich zu engagieren, etwas Positives zu bewirken und gemeinsam zu wachsen. Die Positionen werden derzeit ehrenamtlich besetzt. Egal, ob du eine Moderatoren- oder Managerrolle übernehmen oder uns auf andere Weise unterstützen möchtest, wir freuen uns über deinen Enthusiasmus und deine Leidenschaft.

Komm und wachse mit uns!

www.sanuela.org  

Über den Autor

Als Jüngster in einer Familie von Psychologen und Pädagogen geboren, fühlte ich mich stark zu den unkonventionellen Wegen des Lernens und Entdeckens meiner Fähigkeiten, Gaben und Leidenschaften hingezogen. Ich verließ das Schulsystem früh und zog es vor, drei Jahre in der Ananda Assisi-Gemeinschaft zu verbringen, als Schüler von Paramhansa Yogananda ("Autobiographie eines Yogi"), eingeweiht von einem direkten Schüler, Swami Kriyananda.

Nach drei Jahren Gemeinschaft, Meditationszeit und innerer Entwicklung folgte ich der Liebe und dem Abenteuer und wurde in den Strudel der "modernen" Welt hineingezogen. Ich lernte, wie man trinkt und feiert, wie man süchtig nach einem ungesunden Lebensstil wird und dadurch entweder ausgebrannt oder depressiv wird. In einigen langen Beziehungen habe ich meine Partnerinnen geliebt, sowohl Liebe als auch Leid ertragen; erlebte alles, was das Leben zu bieten hatte.

Ich habe das Geschäftsleben in seinen verschiedenen Phasen erlebt – Höhen und Tiefen, unterschiedliche Richtungen und Ziele – gestaltete Werbung, Logos oder Webseiten, brachte Menschen zusammen, produzierte professionelle Videos. Ich studierte und praktizierte auch Hypnotherapie- und Entspannungstherapiepraktiken und erstellte meine eigene Sammlung mit geführten Phantasiereisen und Audiomeditationen. Mehr als 80 Titel sind in deutscher Sprache verfügbar.

Auf der wunderschönen Insel Teneriffa habe ich mich wieder mit meinen spirituellen Bedürfnissen verbunden.

Während ich Apps für Meditation und Entspannung programmierte, konsultierte ich verschiedene schamanische Führer, nahm teil an Zeremonien teils mit traditioneller schamanischer Pflanzenmedizin sowie an Reinigungs- und Transformationsritualen und verbrachte viele Retreats in völliger Dunkelheit.

Gleich zu Beginn des Großen Wandels im Jahr 2020 wurde ich von meinen Geistführern (Spirit Guides) kontaktiert. Sie klopften dreimal an meine Tür, im wahrsten Sinne des Wortes: Ich fand an drei aufeinanderfolgenden Tagen kleine Holzstücke in meinem Essen und fragte mich, wie ich das interpretieren sollte, wenn dies alles ein halb erwachtes Traumuniversum war.

Ich habe herausgefunden, dass ich nicht allein bin. Ich kann mit meinen Spirit Guides kommunizieren und, was noch wichtiger ist, sie lieben. Sie sind ein Teil von mir und ich fühle mich eins mit ihnen. Genau wie ich hast auch du mindestens zwei Spirit Guides. Bisher haben mir meine Guides noch nie falsche Informationen gegeben. Wir vertrauen uns und lieben uns.

Was mein tägliches Leben betrifft, so bemühe ich mich, ein ziemlich normales Leben zu führen – viel zu schreiben. Außerdem genieße ich die wunderbare Natur Teneriffas. Vor ein paar Jahren habe ich einen Segelscheinkurs geschenkt bekommen und ich liebe es, Fotos zu machen, sinnhafte Gespräche zu führen, Kunst zu schaffen … Aber ja, mein Schreiben nimmt viel Zeit in Anspruch.

Ich habe durch mein intuitives Schreiben gelernt und mich weiterentwickelt. Ich stelle Fragen und erhalte Antworten, die mich immer wieder neu überraschen, obwohl ich weiß, dass die Antworten aus der gleichen zentralen Quelle des kosmischen Wissens kommen, die ich in mir selbst spüre. Daher fühlt sich Schreiben für mich oft wie Erinnern an.

Ich erlebte und schrieb über Chakra-Heilung, Kundalini, astrale Energien, andersdimensionale Erfahrungen, schamanische Zeremonien, bewusste und heilige Sinnlichkeit und wie man auf dem spirituellen Weg durch die inneren Prozesse geht; durch Ängste, emotionale Schmerzen oder Schuldgefühle.

Für mich selbst habe ich festgestellt, dass es eine Formel gibt, die alles übertrifft: LIEBE. Wenn Liebe vorhanden ist, folgen mehrdimensionale Heilung und Wachstum.

Meine Phantasiereisen findest du auf www.phantasiereisen-zum-downloaden.de

Bücher von Nils

Gemeinsam grenzenlos getragen. Eine Liebesgeschichte über Eifersucht, Ehrlichkeit und Vertrauen (2024)

Zauberin der sinnlichen Glückseligkeit. Tantrischer Fantasy Roman (2024)

Liebe ohne Eifersucht (2024)

Menschliche Begegnung, bedingungslose Liebe, neue Beziehungen und heilige Sinnlichkeit in der Welt von Sanuela (2024)

Allowing LOVE (derzeit nur in englischer Sprache, 2024)

Allowing LOVE Two (derzeit nur in englischer Sprache, 2024)

Ayana, mein Licht und meine Liebe (2023)

Ein Kurs in Liebe & Wundern (2023)

Hohepriesterin von Sanuela (2023)

Balancing Emotional Needs: A New Relationship With Food (derzeit nur in englischer Sprache, 2023)

Hurra, ich bin ein Mensch! Sensual Energetic Healing (SEH) für Singles & Paare (2022)

Spirituelle Partnersuche. Der ganzheitliche Weg vom Single zur erfüllten Beziehung (vollständig überarbeitete Neuauflage 2022)

Wir sind Familie. Altes Wissen und neue
intuitive Erkenntnisse (2021)

Wir sind Bewusstsein. Erzählungen eines Vieraugenkröpplings (2021)

Multidimensionale Evolution. Energetische Schattenarbeit und Dunkelretreat (2020)

Multidimensionale Metamorphose. Innere Heldenreise mit 16 Archetypen (2020)

Multidimensional. Unser Weg in eine Neue Welt (2020)

Du bist Heiler und Schöpfer. Energetische Heilung und Energiearbeit selbst erleben (2019)

Glückselige Ekstase. Healer & Creator: Next Level (2019)

Zeit für mich! Das 3-Tage-Auszeit-Programm zum Selbstfinden und Kraft tanken (2015)

Montagsmeditationen. 22 geführte Meditationen, die deine Welt verändern (2015)

Besser Schlafen. Selbsthilfe zum Einschlafen & Durchschlafen bei Schlafproblemen und Schlafstörungen (2015)

Liebe dich selbst! Übungen, Phantasiereisen & Inspirationen für mehr Selbstliebe und Selbstwert (2014)

sowie über 80 Audio-Phantasiereisen für mehr Selbstwert, Erfolg und Gelassenheit. Bitte besuche www.start2dream.de 

Wie fühlst du dich mit dem Buch?

Danke, dass du dich für dieses Buch entschieden hast. Ich hoffe, dass es deinem täglichen Leben etwas Wert und Qualität hinzugefügt hat.

Wenn du beim Lesen einen Nutzen daraus ziehen konntest, würde ich mich freuen, wenn du es auf deinen bevorzugten Social-Media-Plattformen teilst, damit auch deine Freunde und Familie davon profitieren können.

Es wäre auch nett, wenn du eine Rezension für mich schreiben würdest. Deine Kommentare und Ermutigungen helfen mir als Autor bei zukünftigen Projekten und werden sehr geschätzt.

Vielen Dank!